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retrouverai mon vrai niveau»
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Le meneur de jeu de la JSK,
Oussama Darradji, qui a
fait l’impasse sur les deux

premiers stages à cause de la
fermeture des frontières, est
rentré en Algérie où il a pris
part au dernier regroupement
qui s’est déroulé à Akbou. Le
Tunisien, qui a accordé
quelques déclarations au site
officiel de la JSK, a estimé, dans
un premier temps, qu’il sou-
haite livrer une grande saison
et prouver toutes ses qualités
techniques et physiques : «
Certes, l’an dernier je n’ai joué
que six matchs je crois. Le
championnat a été arrêté à
cause de la pandémie. Cette
année, je suis prêt à tout donner
pour m’imposer et prouver mes
qualités. Je me donnerai à fond
pour apporter un plus et faire la
différence. »
«Une nette progression»

Par rapport à l’ambiance qui
règne au sein du groupe et les
conditions physiques des
joueurs notamment les retarda-
taires, Oussama Darradji ajoute
: « Dieu merci, les stages se sont
déroulés dans les meilleures
conditions. Les joueurs ont
beaucoup travaillé. L’ambiance
est au top depuis le début, c’est
rassurant pour la suite. En ce

qui est du volet physique, on
progresse de jour en jour. Je suis
persuadé qu’on sera au top d’ici
quelques jours. »
«Je retrouve mes
sensations»

Sur le plan personnel, Ous-
sama Darradji, qui, pour rap-
pel, a raté l’intégralité des deux
premiers stages, estime qu’il re-
trouve petit à petit ses sensa-
tions : « Je suis en train de suivre
un programme spécifique pour
améliorer ma condition phy-
sique. Je commence, petit à petit,
à retrouver toutes mes sensa-
tions. Comme je viens de dire, je
serai au top d’ici quelques jours.
»
«Les cadres vont
soutenir les jeunes»

Avant de conclure, Oussama
Darradji a tenu à déclarer et à
rassurer les supporters que les
anciens joueurs feront de leur
possible pour encadrer et sou-
tenir les jeunes joueurs : « Nous
allons aider et encadrer les
jeunes recrues. Nous avons un
bon groupe et avec un grand tra-
vail, nous allons réaliser un bon
parcours. Notre objectif est de
faire plaisir à nos supporters, qui
aiment tant leur équipe. »

R. B.

DARRADJI «CETTE 
SAISON, JE VAIS MONTRER
TOUTES MES QUALITÉS»

Après trois jours de repos
bien mérités accordés aux
joueurs, les coéquipiers de
Rezki Hamroune ont été appe-
lés à reprendre le chemin de
l’entraînement lundi soir. Une
séance qui a été marquée par
la présence de tous les joueurs
lesquels se sont
donnés à fond
durant plus d’une
heure et demie de
travail basé sur le
volet physique et
technique. Et
comme rapporté
par nos soins
dans notre précé-
dente édition,
c’est hier après-
midi que les
Jaune et Vert ont
quitté la ville des
Genêts pour ral-
lier la capitale
pour effectuer le
quatrième et dernier regrou-
pement. Les mesures sanitaires
obligent, les entraînements ne
pourront pas se dérouler au
stade du 1er-Novembre. Du
coup, la direction a opté pour
un regroupement de dix jours
plus exactement à Palm Beach.
Un hôtel qui renferme toutes
les commodités a été réservé
afin de permettre aux joueurs
de se sentir à l’aise et de pour-
suivre la préparation dans les
meilleures conditions. 

Tests PCR la matinée 
Et c’est dans la matinée

d’hier, avant de rallier la capi-
tale, que les joueurs de la JSK
ont été appelés à effectuer les
tests PCR. En effet, les mem-
bres du staff médical, qui réa-
lisent un travail remarquable
depuis le retour aux entraîne-
ments, se sont assurés à ce

que les joueurs respectent les
gestes barrières et évitent au
maximum la contamination.
Le respect des conditions sa-
nitaires est désormais la seule
solution pour mettre fin à
cette pandémie. 

Les résultats des tests
seront connus
aujourd’hui

En ce qui est des résultats
des tests PCR, une source
bien informée nous a fait sa-
voir que médecin en chef de
la JSK, Ahmed Djadjoua, de-
vrait les récupérer au plus tard
aujourd’hui. Autrement dit, il
aura les tests avant le match
amical, qui aura lieu ce soir, à
Dar El Beïda, contre l’USB.

Départ à 15h de Tizi
Ouzou

Une fois les tests PCR effec-
tués, les joueurs se sont atta-
blés pour le déjeuner avant de
quitter à ville de Tizi Ouzou.
Le bus du club a quitté la rési-
dence à 15h. Une séance de
décrassage devait avoir lieu à
l’intérieur de l’hôtel. 

R. B.

LES CANARIS 
DEPUIS HIER À
PALM BEACH 

Les matchs amicaux s’en-
chainent. La JSK est le
club qui a joué le plus de

rencontres amicales jusqu’à
présent. Après la Sûreté natio-
nale, le NC Magra et l’Olym-
pique de Médéa, les Jaune et
Vert affronteront, cet après-
midi, l’US Biskra au stade de
Dar El Beïda. Un quatrième
match qui sera certainement
riche en enseignements no-
tamment pour l’entraîneur en
chef, Yamen Zelfani, lequel ne
cesse de découvrir les qualités
et les faiblesses de ses joueurs
particulièrement ceux qui ne
connait pas. D’ailleurs, il pro-
fite de chaque rencontre ami-
cale pour tester de nouveau
joueurs ainsi que de nouvelles
variantes tactiques. Son objec-
tif est de dégager l’équipe type
d’ici la fin de la préparation et
ce, pour avoir une bonne idée
sur le onze, qui sera appelé à
débuter la saison. 

Zelfani alignera Dar-
radji, Benabdi, Aguieb
et Kaddour Chérif

En plus des joueurs qui ont
déjà été alignés lors des trois
précédentes rencontres, l’en-
traîneur en chef, Yamen Zel-
fani, souhaite donner une

chance à d’autres éléments, qui
n’ont pas encore été alignés. Il
s’agit de Kaddour Chérif et Be-
nabdi, qui, pour rappel, accu-
saient un grand retard sur le
volet physique. Le Tunisien ali-
gnera aussi les deux meneurs
de jeu, Darradji et Aguieb, qui,
même s’ils ont eu quelques mi-
nutes de jeu, n’étaient pas au
top de leur forme. En suivant
un programme spécifique, ils
devraient se sentir beaucoup
mieux. 

Le technicien tunisien
insiste pour dégager
l’équipe type rapide-
ment 

Lors d’une déclaration ac-
cordée au site officiel du club,
l’entraîneur en chef, Yamen
Zelfani, a beaucoup insisté sur
le fait de dégager l’équipe type
rapidement. Ayant déjà eu une
bonne idée sur les qualités de
chaque joueur, le technicien
devrait profiter des prochaines
rencontres pour dégager
l’équipe type. Et le moins que
l’on puisse dire, elle devrait
contenir beaucoup de surprises
puisque plusieurs cadres ris-
quent de débuter la saison sur
le banc. 

R. B.

LA JSK AFFRONTERA L’USB
AUJOURD’HUI À 16H

AL TUBAL EST RENTRÉ HIER 
Comme annoncé précédemment par nos soins, l’ailier gauche,

Mohamed Al Tubal, qui était bloqué en Turquie, est rentré finale-
ment en Tunisie. Et selon nos sources, l’international libyen est ren-
tré hier soir en Algérie où il a été conduit directement à Tizi Ouzou.
Il va passer une semaine de confinement avant de pouvoir intégrer
le groupe, pour la première fois, depuis huit mois.

A la fin de la séance de reprise, le
jeune attaquant Massinissa Nezla, qui
a accordé quelques déclarations au site
officiel de la JSK, a déclaré dans un
premier temps qu’il souhaite s’impo-
ser et décrocher une place de titulaire
au sein de cette équipe : « Sincèrement,
je ne m’arrête pas. Je suis en train de
tout donner pour progresser et avoir
une chance. Je ferai de mon possible
pour m’imposer et devenir titulaire. Je
suis ambitieux et je ne vais pas baisser
les bras. »

«Sur le terrain, 
je ne suis pas timide»

Alors que certains estiment que
Massinissa Nezla est quelqu’un de très
timide, le joueur qui a été interrogé
sur ce sujet estime qu’il ne l’a jamais
été sur le terrain. Une manière de
prouver qu’une fois sur le rectangle
vert, il se donne à fond pour faire la
différence : « Certes, les gens estiment
que je suis timide, qu’ils soient rassurés,
sur le terrain, je ne le suis pas. Au
contraire, je suis quelqu’un d’audacieux
une fois aligné. Du coup, cela ne devrait
poser aucun problème. »

«Les trois stages
ont été une réussite»

Appelé à donner son avis par rap-
port aux trois premiers stages de pré-
paration, Massinissa Nezla estime
qu’un grand travail a été effectué que
les stages ont été une totale réussite : «
Sincèrement, les trois stages de prépa-
ration sont une totale réussite. Nous
avons beaucoup travaillé et le pro-
gramme a été appliqué à la lettre.
Beaucoup de satisfactions. »

«Les nouveaux ont été 
bien accueillis, ils se sont
rapidement fondus dans 
le groupe»

Et par rapport aux nouvelles recrues
et leur intégration, l’attaquant de la
JSK a déclaré qu’ils ont été chaleureu-
sement accueillis et qu’ils se sont déjà
très à l’aise : « Sincèrement, l’ambiance
est magnifique au sein du groupe. Les
nouveaux ont été bien accueillis, ils se
sont rapidement fondus dans le groupe.
On dirait qu’ils sont dans cette équipe
depuis très longtemps. C’est vraiment
magnifique. »

«Les supporters doivent 
se montrer patients 
avec nous»

Avant de conclure, Massinissa Nezla
a lancé un petit message aux suppor-
ters, qui, selon lui, doivent se montrer
patients : « Je demande aux supporters
de se montrer patients. Nous avons un
groupe jeune et nous allons travailler
d’arrache-pied pour atteindre nos ob-
jectifs. »

R. B.

NEZLA : «CETTE ANNÉE, JE M’IMPOSERAI»

Il a récupéré, hier, sa lettre
de libération de la CRL
LA SÉPARATION AVEC
BANOUH ENTÉRINÉE

L’attaquant kabyle Hamza Banouh
n’aura finalement porté le maillot de
la JSK qu’une seule saison. C’était
dans l’air depuis un peu plus d’un
mois, le joueur ne poursuivra pas son
aventure avec les Canaris la saison
prochaine. Annoncé sur la liste des li-
bérés, le joueur a décidé de saisir la
CRL. Cette dernière lui a donné gain
de cause, le verdict est tombé hier
après-midi. Désormais, Banouh est
libre de tout engagement et a toute la
latitude d’opter pour un nouveau club
de son choix. Par ailleurs, à en croire
des indiscrétions, la formation kabyle
s’en sort à bon compte avec la libéra-
tion du joueur qui faut-il le souligner,
a exigé l’intégralité de ses salaires. A
noter que le contrat de Banouh cou-
rait jusqu’en juin 2021. Il est impor-
tant de souligner que la direction
kabyle est toujours intéressée par le
recrutement d’un attaquant racé.
D’après nos sources, la direction est
sur plusieurs pistes et que d’ici la clô-
ture du marché estival, il y aura une
bonne surprise.

L. A.
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La veille du déplacement de la JSK à Alger où
elle effectuera un quatrième stage de dix
jours, l’entraîneur en chef Yamen Zelfani a

livré, sur le canal officiel du club, toutes ses im-
pressions sur la préparation estivale et d’autres su-
jets aussi directement liés à l’actualité de son
équipe. Le coach tunisien est pour le moins, sa-
tisfait des résultats obtenus après trois regroupe-
ments et avoue que son groupe doit encore
travailler davantage pour atteindre le niveau à
même d’entamer la saison sur de bonnes bases.
S’agissant du dossier qui fait toujours l’actualité,
celui relatif au recrutement estival, Zelfani a af-
firmé : « Je tiens à vous informer qu’en principe
nous avons bouclé notre recrutement. L’équipe s’est,
à mon avis, suffisamment renforcée mais nous ne
dirons pas non si on trouve des joueurs de la trempe
de Mehrez ou Feghouli sur le marché », a affirmé
Zelfani qui reconnaît qu’il n’a pas une bonne
marge de manœuvre sur le marché national.

« La mayonnaise est en train de prendre
forme »

L’entraîneur de la JSK, Yamen Zelfani, avoue
qu’après trois regroupements cet été, les nouvelles
recrues se sont très bien adaptées, et ce, grâce
aussi à l’apport qui leur a été apporté par les an-
ciens du groupe et tout l’entourage du club, staff
dirigeant et staff technique. Aussi, les trois pre-
miers matchs amicaux ont aussi permis de tra-
vailler la cohésion et les premiers signes sont
positifs encore mieux, rassurants pour l’avenir de
ce jeune effectif : « Tout le monde sait que notre ef-
fectif est composé de beaucoup de jeunes. On a re-
cruté des jeunes éléments qui ont fait leurs preuves
dans leurs clubs respectifs et ils se sont vite adaptés.
J’avoue que la mayonnaise commence à prendre
forme, c’est de bon augure pour la suite. »

« Nous jouerons trois matchs amicaux
lors de ce 4e regroupement »

S’exprimant sur le programme arrêté pour ce
quatrième regroupement de dix jours à l’ouest
d’Alger et qui verra l’équipe augmenter la cadence
des entraînements, le coach Zelfani rappellera que
la JSK jouera trois matchs amicaux dont deux sont
déjà confirmés : « Nous travaillerons beaucoup lors
de ce stage à Alger. Il est question de disputer trois
matchs amicaux et cela va nous permettre de bien
huiler notre groupe. Nous voulons travailler da-
vantage la cohésion et ça sera l’occasion pour nous
de voir et évaluer le niveau de tout le monde. »
« L’occasion propice pour arrêter
l’équipe type »

L’entame de la nouvelle saison approche à pas
de géant. D’ici la fin du mois prochain, l’équipe
kabyle aura, selon son premier responsable de la
barre technique, atteint le niveau de préparation
souhaité. Durant ce regroupement, les matchs
amicaux serviront de baromètre pour arrêter la
future composition kabyle comme l’a si bien
confirmé Zelfani : « Outre le niveau physique que
je vais voir au cours des prochains matchs ami-
caux, il y a aussi un autre objectif qu’on cherche

lors des prochains matchs amicaux. Il s’agit pour
nous d’arrêter officiellement l’équipe type. Je l’ai
dit plusieurs fois, jusqu’à présent, nous n’avons pas
tranché et seul le travail déterminera tout. »

« La concurrence est rude dans tous les
postes »

Toujours dans le même sens d’idée, le coach
Zelfani a souligné : « Je l’ai déclaré à maintes re-
prises, je ferai tourner l’effectif lors des matchs
amicaux. J’utiliserai tout le monde dans l’optique
d’avoir une idée bien précise sur les qualités de
chaque joueur. Croyez-moi, pour l’instant, aucun
joueur n’est sûr de jouer titulaire, la concurrence
est rude dans tous les postes. J’exhorte mes élé-
ments à se donner davantage sur le terrain et seul
le travail va trancher. »

« Darradji retrouve progressivement ses
forces »

Arrivé avec quelques semaines de retard pour
les raisons que tout le monde connaît, l’ex-atta-
quant international tunisien, Oussama Darradji,
commence à retrouver ses marques. Physique-
ment, il affiche des signes encourageants lui qui a
été soumis, cette semaine, à un programme de rat-

trapage avec cinq de ses partenaires. Son compa-
triote Zelfani pense qu’il sera prêt d’ici le début de
la nouvelle saison : « Darradji est un garçon très
sérieux qui est conscients des enjeux qui nous at-
tendent la saison prochaine. Vous voyez bien qu’il
est en train de fournir le maximum d’efforts pour
qu’il retrouve rapidement sa forme optimale.
Honnêtement, je ne suis pas inquiet et je n’ai
aucun doute qu’il sera à 100% de ses capacités
d’ici le 28 novembre prochain. »

« Aguieb, Benabdi, Tizi Bouali, Daibèche
et Kaddour Cherif prendront part aux
matchs amicaux »

Concernant les cinq autres éléments qui ont été
soumis aussi à des séances de rattrapage cette se-
maine, en l’occurrence Aguieb, Benabdi, Tizi
Bouali, Daibèche et Kaddour Cherif, le coach en
chef Zelfani affirme qu’il composera avec eux lors
des matchs amicaux, cette semaine : « Les autres
qui ont été soumis à un travail supplémentaire
montrent des signes positifs aussi. Ils ont travaillé
d’arrache-pied et je compte sur leur présence cette
semaine en amical. Ça sera l’occasion pour nous
de faire tourner l’effectif et donner du temps de
jeu pour tout le monde. J’ai envie d’avoir des
joueurs prêts sur tous les plans d’ici notre pro-
chaine sortie officielle. »

« Al Tubal a d’énormes qualités »
S’agissant de son attaquant libyen attendu pour,

hier, le coach Zelfani poursuit : « El parlant de l’ef-
fectif de la saison prochaine, j’ai aussi envie de
citer notre jeune attaquant Libyen Al Tubal qui n’a
malheureusement pas pu nous rejoindre plus tôt.
Il a été malheureusement bloqué pour cause de
fermeture des frontières mais il n’a jamais arrêté le
travail. C’est un joueur qui a continué les entraî-
nements pendant le confinement et n’accuse pas
un grand retard. Je veux aussi souligner qu’Al
Tubal a d’énormes qualités et apportera beaucoup
la saison prochaine. »

« La CAF sera notre objectif »
Et avant de conclure son intervention, l’entraî-

neur Yamen Zelfani a rappelé les objectifs tracés
pour la nouvelle saison. Il est ambitieux et veut
gagner son premier titre avec les Canaris. Il a aussi
parlé de la deuxième sortie consécutive sur le
continent africain, en Coupe de la CAF la saison
prochaine, en déclarant : « Je ne suis pas de pas-
sage à la JSK, j’ai envie de laisser mon emprunte
dans son riche palmarès. Je suis un entraîneur qui
veut gagner des titres et avec la JSK je ferai tout
mon possible pour offrir quelque chose aux sup-
porters. Nous attendons l’entame de la compéti-
tion avec impatience et la CAF plus
particulièrement. Cette compétition constitue
notre objectif et nous nous mobiliserons tous
pour réaliser le meilleur parcours possible. »

Synthèse de 
Lyès A.

Le coach 
n’a pas évoqué 
son problème 
de qualification 

ll L’entraîneur tuni-
sien Yamen Zelfani a

accordé, la veille de son
départ à Alger avec
l’équipe qui effectuera un
stage de préparation de dix
jours, une longue inter-
view au site officiel du
club. Le coach a développé
plusieurs sujets liés direc-
tement à l’actualité de son
équipe. Recrutement, pro-
gramme du stage d’Alger,
matchs amicaux entre au-
tres. Par ailleurs, tout le
monde a remarqué que de-
puis quelques temps, le
coach ne parle plus de sa
licence qu’il n’a toujours
pas pu se faire délivrer par
la DTN. Pour lui, ce dos-
sier ne constitue plus une
préoccupation et semble
être très sûr d’être qualifié
avant l’entame de la saison.
On ignore pour l’instant si
la JSK a reçu des nouvelles
de la part des instances
sportives nationales, une
chose est sûre, ce dossier
n’est toujours pas réglé. 

Mellal promet 
de faire tout pour 
le qualifier

ll A la direction
aussi, le dossier de

qualification de Yamen
Zelfani est relégué au se-
cond plan. Il ne constitue
plus la priorité de la direc-
tion en ce moment, a-t-on
appris d’une source fiable.
Le président Cherif Mellal
qui a assisté à la deuxième
partie du dernier stage ef-
fectué à Akbou, a rassuré
son employé, qu’il usera de
toutes les voies pour lui
obtenir la qualification.
Mellal et la direction ont
transmis dernièrement un
courrier à la FAF leur rap-
pelant que Zelfani a toutes
les pièces qu’il faut pour
avoir sa licence et qu’il s’est
bel et bien inscrit pour
l’obtention du diplôme
CAF A qu’il n’a pas encore
obtenu suite à l’arrêt des
cycles de formation pour
cause de pandémie. La JSK
interpelle les instances à
prendre en considération
le paramètre de conjonc-
ture exceptionnelle à tra-
vers plusieurs pays du
monde pour régler cette
affaire qui aura, faut-il le
rappeler, fait couler beau-
coup d’encre depuis le
mois de février dernier.

L.A.
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Au lendemain d’une journée très
mouvementée marquée des me-
naces de boycott, les gars de Bab

El Oued ont fini par accepter d’effectuer
le regroupement en question, au grand
soulagement de Nabil Neghiz. Pas de
temps à perdre pour l’ex-sélectionneur
qui a mis ses éléments en ordre de ba-
taille. Hier, c’est donc avec du biquoti-
dien que les camarades de Hachoud ont
entamé ce troisième stage de prépara-
tion qui s’étalera sur dix jours. La
séance matinale a débutée 10-h30 et a t
axée essentiellement sur le volet tech-
nico-tactique. Il y a eu une seconde ses-
sion en fin d’après-midi dédiée à
l’aspect tactique.       
Exercices devant le but et
circulation du ballon au menu 
du jour

C’est donc à 10h30 que les joueurs se
sont donné rendez-vous sur le terrain
principal pour une séance très tactique.
Plusieurs ateliers étaient élaborés par le
coach Neghiz qui était très attentif au
comportement de ses joueurs. Il y a la
circulation du ballon, puis des exercices
devant le but. Il y a eu aussi le jeu à un
contre un pour voir si les attaquants ont
le coup de rein pour forcer la décision
lorsqu’il faut user de ses qualités tech-
niques. Neghiz est intervenu à plusieurs
reprises pour corriger certaines erreurs
qu’il ne faut surtout pas reproduire en
match officiel.

Un petit décrassage effectué la
veille  

Dès que le groupe a pris possession
de l’hôtel, les joueurs ont eu droit à une
petite séance de décrassage avant d’en-
tamer les choses sérieuses, 24 heures
plus tard.      
Frioui s’en donne à cœur joie

Que ce soit dans les duels aériens ou
bien au sol, Samy Frioui a été très per-
cutant. Le centre avant s’est fait plaisir
en signant plusieurs buts et surtout en
remportant plusieurs duels face aux dé-
fenseurs. Frioui a montré qu’il était très
efficace une fois qu’il se retrouve en
train de naviguer dans la surface de vé-
rité.  
La seconde séance a eu lieu 
à 17h  

Lors du stage à Mostaganem, les
Mouloudéens ont effectué la deuxième
séance à 19h. Cette fois, Neghiz a voulu
rapprocher les deux séances puisque
celle de l’après-midi se tient désormais
à 17h00 tapantes. Moins de temps de
récupération entre les deux sessions,
c’est l’objectif recherché par Neghiz qui
constate une nette amélioration de ses
joueurs sur le plan physique. 
Sailaâ aux soins 

Victime d’une entorse à la cheville
lors d’un match d’application disputé
lors du précédent stage à Mostaganem,
Abdelhak Sailaâ s’est contenté hier
matin d’une séance de soins. Le joueur
a été pris en charge par le staff médical

avec l’objectif de reprendre rapidement
le boulot avec le groupe. 
Allati a repris du service  

Ressentant un bobo physique juste
avant la fin du stage à Mostaganem,
Walid Allati était hier matin de la par-
tie. Le défenseur a profité de cette petite
parenthèse pour se refaire une santé.
L’enfant d’El Bayedh a pu bosser cette
fois sans ressentir la moindre gêne. 
Rahmani rassure les fans sur son
état de santé 

Testé positif au Covid-19, Aymen
Rahmani a tenu à rassurer les suppor-
ters sur son état de santé. Le jeune at-
taquant se trouve en quarantaine chez
lui à son domicile, dans l’attente de re-
prendre le travail avec ses partenaires.
Aucun Mouloudéen testé positif 

Très grand soulagement dans le camp
mouloudéen car les prélèvements faits
avant-hier n’ont rien décelé. Alors que
tous les membres de la délégation ont
été soumis au test PCR, aucun élément
n’a été décelé positif. De quoi ren-
dre heureux Nabil Neghiz et son
staff car on peut désormais
travailler avec l’ensemble
des troupes, à l’exception
d’Aymen Rahmani qui
a été contaminé en sé-
lection nationale.   

 T. Che

Prenant connaissance de l’informa-
tion que les joueurs du Mouloudia
qui étaient sur le point de boycotter le
stage bloqué de Ain Benian, les mem-
bres du CA se sont présentés en force
au centre hôtelier. Nacer Almas,
Anouar Bachta et Sid Ali Aouf ont
pris la parole à tour de rôle au cœur
d’une réunion qui a duré plus d’une
heure. Les pensionnaires d’Al Achour
ont promis d’octroyer aux troupes un
salaire tout en mettant en garde
contre tout boycott qui nuirait consi-
dérablement à l’image du club et por-
terait préjudice au travail accompli
par Nabil Neghiz.  
Almas : «Si vous ne nous faites
pas confiance, il n’y a plus
d’équipe»  

Bien évidemment, c’est Nacer
Almas en sa qualité de président de
club qui a pris la parole en premier.
Très remonté, Almas a fait preuve de
diplomatie pour calmer les esprits. «Il
est de votre droit de réclamer votre ar-
gent. Mais il y a une manière pour le
faire. Maintenant, vous ne nous faites
pas confiance, il n’y a plus d’équipe. Il
est important qu’il y ait cette confiance
qui règne entre la direction et les
joueurs», a-t-il lancé à l’endroit des

joueurs.    
«Vos revendications sont
légitimes mais sans arriver aux
menaces de boycott» 

Refusant qu’on puisse songer un
instant à recourir à une grève, Almas
a par la suite haussé le ton. «Vous avez
des contrats et nous en tant que diri-
geants on veille à respecter nos engage-
ments. La Sonatrach est très à cheval
sur ce point car aucun joueur ne sera
lésé. Tout le monde touchera son ar-
gent jusqu’au dernier centime. On
n’hésite jamais à vous octroyer votre
argent dès qu’on reçoit une enveloppe
financière. Vos revendications sont lé-
gitimes mais sans arriver aux menaces
de boycott. Cela nuit à l’image de
l’équipe, des joueurs et du club. On ne
peut concevoir cela sachez-le !»  
Vous aurez un mois de salaire,
concentrez-vous sur votre
travail !» 

En conclusion, Almas a promis
d’octroyer un salaire aux joueurs
dans les prochaines heures. «Il y a
quelques jours, vous avez reçu deux
salaires. Et cette fois, vous aurez une
autre mensualité. Le reste de votre ar-
gent, vous allez le percevoir prochai-
nement dès que les caisses du club

seront renflouées. Je vous demande de
vous concentrer sur votre travail car
nous abordons un moment crucial où
la moindre erreur est fatale surtout
qu’on sera alignés sur plusieurs fronts»,
a martelé en boucle le responsable
mouloudéen qui a été franc et direct.   

 T. Che 

Atteignant pour la deuxième année de suite le stade des quarts
de finale de la Coupe arabe, les joueurs ont voulu avoir plus d’in-
formations sur les primes. Sachant que le club aura droit à une
dotation allouée par UAFA, les gars de Bab El Oued ont voulu
connaître s’ils avaient le droit au chapitre. Même chose pour cer-
taines victoires en championnat. Almas a décrété qu’il n’était pas
responsable des promesses faites par ces prédécesseurs et qu’il ne
se référait qu’aux documents qui sont en sa possession.     
Bachta : «On n’est pas des voleurs et c’est une honte
d’entendre parler d’une grève au MCA» 

Anouar Bachta a lui aussi pris la parole. Outré par cette grève qui
prenait forme, l’ancienne gloire du club dira aux joueurs : «Chaque
fois qu’on a une rentrée d’argent, on vous régularise. On n’est pas des
voleurs. Et pour vous dire vrai, c’est une honte d’entendre parler d’une
grève au Mouloudia. Cela ne doit jamais se produire dans un club de la
stature et du calibre du MCA. Il faut comprendre la situation du club
et il faut aider la direction car vous avez des contrats en béton. Per-

sonne ne va vous enlever votre dû», dira Bachta avant
d’ajouter. «On fait tout pour vous mettre dans les

meilleures conditions. Lorsque vous êtes bien, le
club est bien. Faites le nécessaire pour accro-

cher une deuxième étoile et vous serez des
champions pour l’éternité.» Après avoir

reçu le message, les joueurs ont pris
la décision d’entamer ce troi-

sième stage qui était à deux
doigts de ne pas voir le

jour pour des considé-
rations financières.     

T. Che 

NEGHIZ A FAIT HIER MATIN
LE POINT AVEC SES TROUPES  

Après douze jours de dur labeur à Mostaganem, les
Mouloudéens ont eu droit à trois jours de repos. C’est
donc hier matin que Hachoud et les siens se sont remis au
travail avec en ligne de mire le coup d’envoi du cham-
pionnat national. Assez logiquement,  Nabil Neghiz a or-
ganisé hier matin une réunion avec ses troupes dans la
salle des conférences de l’hôtel. Le coach mouloudéen a
une nouvelle fois fait le point avec ses éléments juste avant
l’entame du regroupement qui s’annonce crucial et déci-
sif.  
Il met l’accent sur l’importance de ce
regroupement 

Lors de sa dernière intervention, Nabil Neghiz avait
mis en évidence l’importance de ce stage à Ain Benian
qui est celui d’avant compétition. Aussi, l’entraineur des
Vert et Rouge a informé ses capés sur la nécessite de tout
donner lors d’un regroupement qui sera crucial en vue
du coup d’envoi du championnat.   
La discipline de groupe, la clé de toute
réussite 

Durant cette réunion d’une importance capitale, Nabil
Neghiz a de nouveau mis l’accent sur la discipline de
groupe qui est la clé de toute réussite. L’enfant de Jijel at-
tend de ses joueurs plus d’application et plus d’engage-
ment surtout qu’on aborde la dernière ligne droite avant
l’entame de la compétition. 
Persévérance et professionnalisme étaient les
maîtres mots

Très satisfait de la réaction de ses troupes lors du se-
cond stage à Mostaganem, Nabil Neghiz n’a pas oublié de

rappeler qu’il est important que chaque élé-
ment fasse preuve d’abnégation, de per-

sévérance et de professionnalisme
pour que ce troisième acte soit une

totale réussite.
Il a réaffirmé à ses capés
qu’ils auront tous du
temps de jeu 

Face à cette forte concur-
rence qui risque de provoquer

des frictions lors des matches
amicaux, le coach Neghiz a de-
mandé à ses capés de mesurer
leur intervention pour éviter les
blessures. Par ailleurs, l’entraî-
neur des Vert et Rouge a fait sa-

voir à ses troupes que chacun
aura du temps de jeu en rai-

son de l’enchainement des
matches et du calendrier
démentiel auquel sera
confronté le Doyen du-

rant sa célébration du
centenaire. 

 T. Che 

LES MOULOUDÉENS ENTAMENT
LE STAGE DE AÏN BENIAN 

ALMAS ET BACHTA HAUSSENT LE TON ET
METTENT EN GARDE CONTRE TOUT BOYCOTT 

LES JOUEURS SE SONT
RENSEIGNÉS SUR LES PRIMES ET
L’ARGENT DE LA COUPE ARABE



Même s’il avait affirmé que son af-
faire se trouve désormais au ni-
veau de la FIFA, Eva Rooney

Wankewai n’exclut pas l’idée de trouver un
accord avec la direction du Mouloudia.
Nous avons appris de sources sûres que le
joueur camerounais serait ouvert à toute
proposition qui arrangerait les deux par-
ties. A titre d’exemple, possibilité de par-
tager la poire en deux en versant un an de
salaire au lieu de l’intégralité du contrat.
Mais pour l’instant, Rooney n’a reçu au-
cune convocation des pensionnaires d’Al
Achour pour tenter de régler ce diffé-
rend dans les plus brefs délais car le
mercato estival s’achève dans une se-
maine.   
Le joueur camerounais aurait

des touches en Grèce 
Nous avons aussi appris que

Rooney aurait des touches
en Europe, en Grèce

plus précisément.
Et pour signer

dans un autre
club, Rooney
devrait rési-

lier son bail avec le Mouloudia. D’où
l’importance de se mettre à nouveau au-
tour d’une table de négociations avec
l’objectif de sortir avec une solution qui
arrangerait les deux parties. 
Le club dépose officiellement un
recours dans l’affaire Rooney  

C’était dans l’air du temps. Le Mou-
loudia vient de déposer officiellement un
recours dans l’affaire Rooney. Le Doyen
joue sa dernière carte avec l’objectif d’an-
nuler le contrat du joueur africain lais-
sant ensuite le soin à la FIFA de rendre
son verdict. 
Belkhiri animera aujourd’hui un
point de presse

La direction du Mouloudia a pris la dé-
cision d’agir, après avoir été déçue par la
commission de discipline qui refuse d’an-
nuler la licence de Rooney. Aussi, Tahar
Belkhiri, le porte-parole du club, animera
cet après-midi à 15 h une conférence de
presse au stade du 5-Juillet. Le responsa-
ble mouloudéen sera accompagné de
l’avocat du club, Ahcene La nouar.  

T. Che 
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En négociations avec le
CABBA pour le trans-
fert d’Al Ghorbal, les di-

rigeants du Doyen sont
parvenus à un accord avec le
club des Hauts Plateaux. On
avait évoqué que les pension-
naires d’Al Achour ont discuté
avant-hier avec l’international
soudanais qui se trouve ac-
tuellement à Khartoum. Par-
venant à un accord avec le
joueur sur toutes les modalités
financières, Al Ghorbal n’avait
désormais aucune objection.
La direction a entamé avant-
hier la procédure, suite à quoi
l’ex-attaquant d’Al Merreikh a
signé hier un contrat électro-
nique lui permettant de s’en-
gager pour 18 mois sous
forme de prêt. Le manifeste a
été envoyé par la suite aux res-

ponsables algérois qui doivent
maintenant agir pour qualifier
leur dernière trouvaille.
Le CABBA a envoyé la
lettre de prêt contre 1,3
milliard  

De son côté, le club bord-
jien a envoyé la lettre de prêt
aux responsables du Moulou-
dia. Et pour ce faire, le Doyen
a dû mettre 1,3 milliard sur la
table de négociations pour
faire venir l’attaquant souda-
nais. 
L’attaquant soudanais
attendu la semaine
prochaine

Les dirigeants du Moulou-
dia ont sollicité l’ambassade
d’Algérie à Khartoum et les
autorités locales afin d’obtenir
une dérogation à Al Ghorbal.
On veut tout faire afin que le

joueur soudanais puisse rallier
la semaine prochaine l’Algérie.    
Le MCA attend de régler
l’affaire Rooney
pour déposer le
contrat 
à la LFP 

En possession
de tous les docu-
ments qui concer-
nent le transfert
d’Al Ghorbal, la
direction du Mou-
loudia attend de ré-
gler l’affaire
Rooney, avant
de déposer
le contrat
du joueur
au niveau
de la LFP.  

T. Che 

AL GHORBAL A SIGNÉ 
OFFICIELLEMENT POUR 18 MOIS

UN CONTRAT ÉLECTRONIQUE 

Fort désormais de la décision prise par la CRL qui vient
de trancher en sa faveur, Athmane Toual ne veut plus quit-
ter le club. Dans la mesure où il ne reste qu’une semaine
avant la fin du mercato d’été, Toual sait qu’il n’a plus assez
de temps pour trouver un autre point de chute. Après avoir
refusé dans un premier temps de lui remettre la somme de
1,6 milliard de centimes en guise d’indemnités, le gardien de
but a pris la décision de ne pas quitter son club. Une décision
qui met le Mouloudia dans une situation très délicate. 
Grande menace sur la qualification de Salhi 
Dans le cas où la direction algéroise ne parvient pas à mettre

un terme à l’engagement de Toual, la qualification d’Abdelkader
Salhi deviendrait mission impossible. Une course contre la montre
est enclenchée pour tenter de trouver une solution avec Toual pour
enfin qualifier l’ex-portier international. 
Ouartani exige lui aussi de réintégrer le groupe  
Mis sur la liste des libérés, Mehdi Ouartani aussi refuse de quit-
ter le club. Le Franco-Tunisien avait affiché son refus de partir
depuis quelques semaines. A présent que la CRL a tranché en
sa faveur, voilà que Mehdi se retrouve en position de force. Le
milieu de terrain sait que le temps ne plaide pas en sa faveur
pour trouver preneur et que le Mouloudia reste sa seule de-
meure, quitte à faire un pied de nez au club. 

 T. Che 

À une semaine de la fin du
mercato 

TOUAL REFUSE DE
QUITTER LE CLUB 

Harrag : «On a été rassurés
par la direction et on compte
réaliser un grand stage»

Le milieu de terrain Chamssedine Harrag parle furtivement de ce
stage à Ain Benian qui revêt une importance capitale pour le groupe.
«On a été rassurés par la direction du club sur l’aspect financier. Main-
tenant, on compte réaliser un grand stage qui revêt une très grande im-

portance car il intervient juste avant le
coup d’envoi du championnat»,

dira en substance l’ex-
joueur de

l’USMH.   
T. Che 

La
direction

programme une
conférence de presse

puis l’annule 
Initialement, la direction du Mouloudia avait

pris la décision d’organiser une conférence de
presse que devait animer aujourd’hui à 15 h Tahar
Belkhiri accompagné de l’avocat du club, Ahcène
Lanouar. Il s’agissait pour le porte-parole du club
d’évoquer l’affaire Rooney et cette décision de la
commission de discipline qui refusait d’annuler la
licence du joueur camerounais. Finalement, la di-
rection est revenue sur sa décision en annulant
tout simplement le point de presse qui sera
repoussé à une date ultérieure, comme

l’affirme le communiqué. 

Rooney prédisposé à trouver
un compromis mais… 

AAnnaba depuis sa-
medi dernier pour
le compte de leur

troisième stage de prépa-
ration, les joueurs du Nas-
ria ont entamé les choses
sérieuses. Deux séances
quotidiennes sont au
menu. Hier, les coéqui-
piers de Meah ont effec-
tué une lourde session le matin,
suivie d’une autre l’après-midi.
Les deux séances ont été mar-
quées par une très forte charge.
Leknaoui et ses adjoints savent
très bien que cette période est
charnière en vue d’un départ en
force en championnat. Pour
rappel, deux rencontres ami-
cales sont au menu de ce stage.
Travail sur le sable

La première session de travail
s’est tenue sur la plage. Cherit, le
préparateur physique du club, a
fait suer les joueurs. Plusieurs
exercices de renforcement mus-
culaires et de mobilité ont été
programmés. Le tout dans le sé-
rieux et la bonne humeur. L’ob-
jectif étant de continuer à

progresser sur le plan physique.
D’ailleurs, selon une source bien
informée, Leknaoui ne prévoit
pas de baisser la charge durant
ce stage. Et ce même s’il a pro-
grammé aussi du travail tac-
tique. 
El Orfi a écourté sa séance

La seule mauvaise nouvelle de
la journée d’hier est sans doute
la blessure de Hocine El Orfi. Le
milieu de terrain du Nasria n’a
pas pu aller au bout de la séance
d’hier. Il a ressenti quelques
douleurs musculaires qui l’ont
contraint à écourter sa séance.
Pour l’heure, on ignore la nature
de la blessure mais une source
proche du staff médical nous a
confié que le joueur ne souffre

de rien de méchant. Néan-
moins, on ne sait pas si Hocine
El Orfi pourra s’entrainer au-
jourd’hui.
Les joueurs affichent
beaucoup de sérieux

A Annaba, tout marche
comme il le faut. Les joueurs af-
fichent énormément de sérieux
et appliquent le programme à la
lettre. Il faut dire que le message
entre Leknaoui et son groupe
passe très bien. On sent une cer-
taine confiance entre l’effectif et
le staff. Ce qui se traduit donc
sur le terrain d’entrainement.
Même en dehors du terrain,
Meah et ses coéquipiers res-
pectent à la lettre le protocole
sanitaire. Tout est fait pour

réussir cette dizaine de jours de
stage.
En fin de séance, ils ont
piqué une tête

La séance matinale d’hier a
été marquée par une fin inatten-
due. En effet, les joueurs ont
tous piqué une tête dans la mer.
Meah, Boussalem et les autres
ont créé une excellente am-
biance. Ils ont même tenté de
jeter leur entraineur dans la
mer. Mais Leknaoui s’est rendu
compte des tractations de ses
joueurs et il s’est vite enfui près
du bus devant ramener les
joueurs à l’hôtel.

I. T.

BENNAI : «ON
SERA PRÊTS POUR
LA REPRISE DU
CHAMPIONNAT»

Lors d’un récent entretien, le nouveau
joueur du NA Hussein dey a déclaré : «La pré-
paration se déroule dans une excellente am-
biance. Tout est réuni pour faire de ce stage une
réussite. On est mis dans de bonnes conditions.
Même les joueurs affichent beaucoup de sérieux.
Ce qui nous aide énormément à bien progres-
ser de jour en jour. Si on continue comme ça, je
n’ai pas le moindre doute quant au fait qu’on
sera prêts pour la reprise de la compétition.
D’ailleurs, on se lève tous les jours avec cet ob-
jectif dans la tête.»

«Les joueurs ont facilité mon
intégration»

L’ancien joueur de l’US Biskra a aussi affiché
ses ambitions avec le Nasria. «Mon intégration
s’est très bien passée, a-t-il estimé. Les joueurs
m’ont très bien accueilli. De mon côté, j’ai tout
fait aussi pour me faire adopter. A l’entraine-
ment, j’affiche beaucoup de sérieux. Je sais que
je suis sans un grand club et je veux absolument
réussir. La concurrence s’annonce rude et je le
sais mais je demeure confiant.»

LEKNAOUI FAIT AUGMENTER LA CHARGE
NAHD



DJELLOUL ACHOUR

ENDEUILLÉ
Le P-DG du Groupe Serport, Djelloul Achour,

est endeuillé. Le président du conseil d’adminis-
tration de l’USMA a, en effet, perdu son

oncle, Ahmed. Les membres du collectif
Le Buteur présentent  leurs condo-

léances attristées à lui ainsi qu’à
toute sa famille et les assurent

de leurs sincères sympathies en
cette douloureuse circons-

tance. « À Dieu nous appar-
tenons, à Dieu nous

retournons. »
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Après Soula, Akkal, Bouchina et Abdeljalil,
ce fut au tour de Mehdi Beneddine de
parler de ses débuts ainsi que du par-

cours qu’il a réalisé, de objectifs ainsi que d’au-
tres sujets. Pour commencer, l’arrière latéral

gauche des Rouge et Noir est revenu sur ses
débuts : « Je suis né au sud de la France. J’ai
à présent 24 ans et j’habitais juste à côté du
stade. Choisir le football comme sport était

logique pour moi surtout que les membres de
ma famille le pratiquaient. » Interrogé à propos

de son but après avoir rejoint le club cet été,
celui qui a été formé à l’AS Monaco a annoncé la

couleur : « Dans un court terme, je veux gagner
un titre. Pourquoi pas plusieurs et des cette saison.

» Celui qui aura pour mission de remplacer Re-
douane Cherifi sera en concurrence avec Anis

Khemaïssia.

« Voilà pourquoi j’ai choisi l’USMA »
Ce fan de Zinedine Zidane et l’Olympique de

Marseille a parlé des raisons qui l’ont poussé à
faire ce choix et tenter cette expérience en Ligue

1 Mobilis : « Si j’ai choisi l’USMA, c’est tout sim-
plement parce c’est un grand club. C’est un club
connu en Algérie mais aussi dans tout le conti-

nent. Le projet m’a paru cohérant, solide donc je
n’ai pas hésité à dire oui. Pour moi, c’est un nou-

veau cap que j’ai franchi. » Parmi les nouvelles re-
crues, Mehdi Beneddine a été le plus en vu et

celui qui a marque le plus de points lors des ren-
contres d’applications programmées jusque-là

par les membres du staff technique en attendant
qu’il puisse confirmer tout le bien qu’on dit de lui

lorsque la compétition officielle reprendra.  

« J’ai l’ambition d’intégrer l’Equipe
nationale »

Pour ce qui est de ses ambitions à long terme,
Mehdi Beneddine a été clair, net et précis : « De-

puis tout petit, je rêve d’intégrer la sélection natio-

nale. Je suis jeune et je ferai de mon mieux
pour réaliser mon rêve. » Alors que les

places dans le groupe de Djamel
Belmadi sont extrêmement

chères, le sélection-
neur des

Verts a toujours
donné la chance à tous les joueurs algériens
et notamment ceux qui évoluent en Ligue 1

Mobilis à l’image de Chita, Zorgane et même
Meziane et Boudaoui avant qu’ils la quittent.

« Il y aura peut-être des moments
difficiles et nous espérons être
soutenus par nos supporters »

Pour conclure, l’arrière latéral gauche qui a
défendu la saison passée les couleurs du Que-
villy-Rouen Métropole s’est adressé aux sup-
porters : « J’ai vu qu’ils sont toujours présents
auprès de l’équipe. Jusque-là, nous avons reçu

beaucoup de soutien et j’espère que cette situa-
tion durera le plus longtemps possible. Il y

aura peut-être des moments difficiles que le
groupe sera obligé de les passer, c’est à ce mo-

ment-là que nous aurions le plus besoin d’eux.
J’espère qu’ils seront là et de notre côté nous

faisons tout ce qu’il faut pour leur procurer de
la joie. » Alors que les séances d’entraine-

ment se déroulent à huis clos, tout comme
les rencontres amicales, les fans doivent pa-
tienter encore quelques temps avant de dé-

couvrir cet USMA version 2020/2021.
Adel Cheraki

Alors qu’il a passé plu-
sieurs jours à l’infir-
merie pour soigner sa

blessure au mollet, Mohamed
Lamine Zemmamouche a été
jugé apte pour se joindre à ses
coéquipiers une nouvelle fois
et c’est ce qui a soulagé les
membres du staff technique.
Ces derniers disposent à pré-
sent d’un groupe au complet
lors de cette deuxième se-
maine de stage d’intersaison.
Ayant mis les bouchées dou-
bles, François Ciccolini et ses
assistants espèrent avoir tous
les éléments à leur disposition
le plus longtemps possible
pour qu’ils puissent réaliser le
meilleur travail possible. Un
travail qui permettra aux
Rouge et Noir en force et
comme le souhaitent les sup-

porters qui ne rêvent que
d’une seule chose : voir à
nouveau leur club favori lut-
ter à nouveau pour les titres
après un exercice 2019/2020
très compliqué suite à la crise
financière et administrative
dû au départ des Haddad.
Maintenant que tout est ren-
tré dans l’ordre et l’équipe s’est
bien renforcée à tous les ni-
veaux, la balle est dans le
camp de ceux qui sont sur le
terrain et ce sera à eux de
briller, ce qui ne pourra se
faire que dans le cas où cette
période cruciale se déroule
comme le Corse le souhaite.
Grand travail des
membres du staff
médical

Si François Ciccolini dis-
pose d’un groupe au complet,

c’est aussi en grande partie
grâce aux efforts des hommes
de l’ombre qui ne sont autres
que ceux qui forment le staff
médical. Alors qu’ils ne sont
pas au devant de la scène sur
le plan médiatique, le méde-
cin du club ainsi que ceux qui
l’épaulent dans sa mission ne
cessent de se donner à fond
pour que les joueurs ne man-
quent de rien. Ainsi, plusieurs
séances de soins, de massages
et de récupération avec des
bains chauds et froids ont été
programmés depuis le début
du stage et même bien avant. 
Les joueurs répondent
bien à la charge

Alors qu’ils ont repris le
travail il y a presque un mois,
le moindre qu’on puisse dire,
c’est que les Rouge et Noir ont

bien avancé grâce au bon tra-
vail fait jusque la. En effet, sur
le plan physique, nous avons
pu apprendre que les coéqui-
piers de Mohamed Réda Bou-
mechra répondent bien à la
charge du travail et ils seront
encore meilleurs d’ici
quelques semaines. A l’arrêt
depuis le mois de mars, nom-
breux sont ceux qui se sont
posées des questions sur la
manière de gérer cette pé-
riode mais finalement du côté
usmiste on s’en sort bien au
grand bonheur des suppor-
ters. Ces derniers mêmes s’ils
sont loin ne ratent aucune oc-
casion pour suivre tout ce qui
se passe à Mostaganem, ce
qui prouve leur amour pour
leur club de cœur.

Adel Cheraki

Le biquotidien maintenu
Comme il a été le cas hier, les joueurs de

l’USMA seront appelés à se présenter à deux re-
prises ce mercredi au terrain d’entrainement de

l’hôtel AZ où ils séjournent. Alors que la fin de
ce stage qu’ils sont en train d’effectuer depuis le
11 octobre à Mostaganem approche à grands
pas, les membres du staff technique maintien-
nent le rythme et continuent de faire suer les
partenaires de Billel Benhammouda tout en es-
pérant que ces dernières soient prêts pour la re-
prise de la compétition officielle. Une reprise
qui devrait avoir lieu dans exactement un mois

si la finale de la Supercoupe contre le CRB sera
maintenue bien évidemment.

Le match contre l’USB confirmé
Alors que l’information a paru sur ces mêmes

colonnes il y a plusieurs jours, ce n’est finalement
qu’hier que les responsables du club ont
confirmé la tenue du match amical le 25 du
mois actuel. Il opposera les Rouge et Noir à l’US
Biskra sur le terrain de l’ESHRA à Aïn Benian.
Bien évidemment, cette rencontre se déroulera

à huis clos et c’est à 14h que son coup d’envoi sera
donné. A un peu plus d’un mois du début de la

saison 2020/2021, la possibilité de voir d’autres
confrontations programmées lors des prochains
jours n’est pas à écarter puisque ce n’est que de
cette manière que les joueurs pourront retrou-
ver le rythme de la compétition.

Le retour à Alger se fera le 24
Alors que la fin du stage était programmée

pour le 25 du mois actuel soit le dimanche pro-
chain, la programmation d’une rencontre amicale

contre l’USB à Aïn Benian poussera les mem-
bres de la délégation de rentrer à Alger un

peu plus tôt que prévu. Si tout se passe
comme prévu, c’est donc le samedi qu’ils

quitteront la ville de Mostaganem et
prendront la route pour regagner la ca-
pitale. Après la fin de ce premier match

amical du repos devra être accordé à l’ensemble de
ceux qui étaient du déplacement.

Travail supplémentaire pour
Zemmamouche

Ayant raté plusieurs séances à cause de la blessure
dont il a souffert au niveau du mollet, Mohamed La-
mine Zemmamouche fait de son mieux pour rattra-
per le léger retard qu’il accuse par rapport à ses
coéquipiers. A ce sujet, nous avons appris que Nico-
las Baup l’a pris en charge et lui a tracé un programme
spécifique qu’il appliquera afin qu’il soit dans la meil-
leure forme possible. Prêt à fournir les efforts néces-
saires pour retrouver sa place dans le onze, le natif de
Mila veut être opérationnel pour le premier match
amical que son équipe disputera lors de cette inter-
saison et c’est dimanche prochain qu’il se tiendra à
l’ESHRA.

Quand Anthar Yahia taquine
Khemaissia

Alors qu’il était en train de répondre à une ques-
tion lors d’une petite déclaration accordée à la cellule
de communication du club, Anis Khemaissia a vu un
nouveau membre de la délégation se joindre à lui et
c’est d’Anthar Yahia qu’il s’agit. Le directeur sportif ne
s’est pas empêché de taquiner l’international espoir
et c’est ce qui a fait sourire le natif de Guelma. Par la
suite, l’arrière latéral gauche a repris la parole et il
fourni la réponse qu’il fallait, tout ça dans la bonne
humeur.

BENEDDINE : «GAGNER UN
OU PLUSIEURS TITRES»

L’ABSENCE DES BLESSÉS,
L’AUTRE SATISFACTION
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Après avoir été contraints de
suspendre leur préparation,
en raison d’une contamina-

tion à la COVID-19 de la quasi-to-
talité des joueurs, les Belouizdadis
ont retrouvé, hier, le chemin des en-
trainements. La reprise s’est tenue
avec un groupe réduit. En tout cas,
ils étaient pas plus de quatorze
joueurs à avoir pris part à cette re-
prise. « Assez pour continuer la pré-
paration », jugeait dernièrement
Toufik Korichi. Vous l’aurez com-
pris, la direction du Chabab de Be-
louizdad a voulu, coûte que coûte,
reprendre le travail. Et ce, sans at-
tendre le rétablissement de l’ensem-
ble des joueurs. Ce troisième stage,
qui devait être axé sur le volet tac-
tique, sera quelque peu spécial. Les
membres du staff technique auront
du pain sur la planche. D’un côté, il

s’agira de rattraper le retard accusé
après ces quelques deux semaines
d’arrêt. De l’autre, Franck Dumas et
ses adjoints travailleront pour dé-
gager une équipe type et créer une
certaine cohésion, une alchimie,
entre les joueurs. 

Le staff met les bouchées
doubles

Plus de temps à perdre. Dès les
premiers jours de ce troisième stage
de préparation, les membres du
staff technique ont mis les bouchée
doubles. Au menu, deux séances
quotidiennes. La première se tient
tôt le matin et elle est consacrée au
volet physique. En effet, Franck
Dumas et ses adjoints veulent pro-
fiter de ce stage pour rattraper ce
qui n’a pas été fait ces derniers
jours. Ainsi, les séances matinales
devraient se tenir le plus souvent à

la salle de gym pour le travail de
renforcement musculaire, ou en-
core sur le terrain de Ouled Fayet.
La deuxième séance au menu de la
journée est prévue en fin d’après-
midi. Elle est consacrée à l’aspect
technico-tactique. Bien que Franck
Dumas n’ait pas l’intention de tout
chambouler, il a tout de même
beaucoup de travail à faire pour ra-
mener cette équipe du CRB à son
meilleur niveau. L’on se souvient,
avant l’arrêt de la compétition, le
Chabab de Belouizdad était quelque
peu à la traine. Des difficultés dans
le jeu, et surtout face aux buts, tels
sont les deux principaux maux aux-
quels Dumas tentera de remercier
avant la reprise de la compétition
officielle dans un peu plus d’un
mois.

Islam Tazibt

ALORS QUE DUMAS A ÉTÉ TESTÉ NÉGATIF

LES BELOUIZDADIS ATTAQUENT
LEUR TROISIÈME STAGE

Le meilleur buteur de la Ligue
1 affiche à peine un ratio de
0.6 but par match. Loin, très

loin des standards internationaux.
Pour essayer de comprendre ce
phénomène, nous avons pris at-
tache avec Ramzi Bourekba, ancien
attaquant du CRB qui est en train
de passer ses diplômes d’entrai-
neur. « Dans un premier temps, il
faut essayer de comprendre pour-
quoi les attaquants algériens s’épa-
nouissement mieux loin du
championnat local. Ici, on n’a même
pas un terrain d’entrainement de
qualité, les joueurs ne sont pas payés
à temps et l’entourage n’est pas sou-
vent professionnel. Je pense qu’on
doit travailler dans ce sens car on a
énormément de talent en Algérie.
Slimani, Bounedjah ou encore Aribi
sont des exemples parmi tant d’au-
tres », a-t-il estimé.

« Ailleurs, on se sert du vécu
des anciens joueurs »

Ramzi Bourekba a aussi déploré
l’absence des anciens joueurs dans
l’encadrement des équipes profes-
sionnelles. « Ce n’est pas normal
qu’on ne se sert pas du vécu et des
compétences des anciens joueurs.

Ailleurs, en Egypte par exemple, les
joueurs à la retraite sont engagés
pour encadrer les jeunes joueurs évo-
luant dans leur poste. C’est-à-dire,
on choisira un attaquant pour enca-
drer et conseiller les jeunes atta-
quants. Cette approche est en train
de donner des résultats mais ici on
procède autrement. Et puis, on n’a
pas assez confiance en les anciens »,
a-t-il regretté.

« Les attaquants africains ne
sont pas recrutés pour leur
qualité footballistique »

Pour remédier au manque d’atta-
quant de qualité dans le marché
local, plusieurs clubs recrutent des
attaquants africains. Mais souvent,
ces attaquants peinent à justifier
l’investissement qui a été fait sur
eux. Interrogé dans ce sens, l’ancien
joueur du CRB a répondu : « Il faut
savoir que les joueurs africains sont
souvent recrutés suivant des vidéos
très courtes. Parfois de trois ou qua-
tre minutes. Franchement, on ne
peut pas juger un joueur en regar-
dant une simple vidéo. Il faut analy-
ser plusieurs matchs avant de
pouvoir trancher. Et puis, souvent les
joueurs africains ne sont pas recrutés

pour leurs qualités footballistiques.
Certains dirigeants se servent d’eux
pour d’autres fins. Je ne vais pas en-
trer dans les détails mais tout le
monde a connaissance des raisons. »

« Certains dirigeants ne sont
pas qualifiés pour recruter, la
preuve Ebossé a été recalé
lors de ses tests avec le
Chabab »

Enfin, l’ancien belouizdadi qui
s’apprête à passer ses diplômes
d’entraineur en France a évoqué
l’encadrement technique et admi-
nistratif qui n’est pas toujours à la
hauteur. « Beaucoup d’erreurs de
casting sont faites quand il s’agit de
recruter un attaquant africain.
Même quand celui-ci passe par des
tests. Je me souviens quand Albert
Ebossé est venu effectuer des tests au
CRB. Il a été impressionnant à tous
les niveaux. Pourtant, on lui a pré-
féré un autre joueur qui ne lui ar-
rive même pas à la cheville. Même
nous les joueurs, nous ne compre-
nions pas à l’époque ce choix », a-t-il
conclu.

Propos recueillis par I. Tazibt

BOUREKBA : «IL FAUT ESSAYER DE COMPRENDRE POURQUOI LES ATTAQUANTS
ALGÉRIENS S’ÉPANOUISSENT MIEUX LOIN DU CHAMPIONNAT LOCAL»

Koukpo et Ngombo
attendus avant la
fin de semaine

Bonne nouvelle pour le Cha-
bab de Belouizdad et son en-
traineur Franck Dumas, ses
deux nouvelles recrues offen-
sives sont attendues dans les
prochaines heures à Alger. En
effet, une source proche de la
direction nous a confié que
Maeky Ngombo et Marcellin
Koukpo ont tout réglé sur le
plan administratif. Les deux
joueurs africains ont récupéré
leur visa. Maeky Ngombo ral-
liera Alger via Paris. Et ce, à
bord d’un vol de rapatriement.
De son côté, Marcellin Koukpo
entrera sur le territoire algérien
via les frontières terrestres al-
géro-tunisiennes.
Ngombo sera soumis à
un travail spécifique

Attendu dans les prochaines
heures à Alger, Maeky Ngombo
devrait néanmoins patienter un
peu avant de rejoindre ses nou-
veaux coéquipiers. En premier
lieu, l’attaquant belge effectuera
un test PCR dont les résultats
ne seront connus que 24 heures
plus tard. S’ils sont négatifs,
Ngombo se dirigera alors di-
rectement à l’hôtel Holiday Inn
où séjournent les Belouizdadis.
Mais le nouvel attaquant be-
louizdadi devra patienter un
peu avant de pouvoir prendre
part aux entrainements collec-
tifs. En effet, une source proche
du staff nous a confié que le
joueur sera soumis à des tests
physiques puis à un pro-
gramme spécifique. 
Koukpo intègrera di-
rectement le groupe

De son côté, Marcellin
Koukpo se trouve dans une très
bonne forme physique, lui qui
a disputé la fin de saison du
championnat tunisien avec son
ancien club Hammam Lif. L’at-
taquant béninois s’est entrainé
en solo ces dernières semaines.
Selon Toufik Korichi, Koukpo
« se trouve dans une bonne
forme physique et il n’aura
aucun mal à intégrer directe-
ment le groupe ». De quoi ras-
surer Franck Dumas qui voit sa
préparation complètement
chamboulée après la forte pro-
pagation du virus au sein de
son effectif.

Islam Tazibt

Les supporters 
attendent la 

divulgation des 
nouveaux maillots

A un mois du retour de la
compétition officielle, le

Chabab de Belouizdad n’a
toujours pas divulgué son

nouveau maillot. Et ce,
contrairement à ce qui est de

coutume ces dernières sai-
sons. Une source proche du

dossier nous a fait savoir que
le représentant d’Adidas en

Algérie n’a toujours pas
remis à la direction les deux

modèles qui seront portés
lors de la nouvelle saison

sportive. Mais cela ne devrait
pas tarder puisque très peu

de changements seront opé-
rés au niveau du design. Le

groupe MADAR tient à
maintenir un style simple et

épuré.

SOUMANA POURRAIT
PARTIR LIBRE

Toujours bloqué au Niger, Soumana
Hainikoye n’a pas encore prolongé son
contrat avec le Chabab de Belouizdad.
Et ce, même si la direction, à travers la
déclaration de Korichi, et le joueur se
sont montrés ouverts à cette possibilité.
Selon un proche du dossier, la direc-
tion belouizdadie est en train de tergi-
verser dans ce dossier pour différentes
raisons. Mais, le temps ne joue pas en
la faveur du champion d’Algérie en
titre. En effet, le contrat de l’internatio-
nal nigérien prend fin en janvier pro-
chain. Ce qui veut dire qu’il pourrait
quitter le club de Laâquiba gratuite-
ment. Ce qui serait une très mauvaise
affaire pour le CRB surtout quand on
connait le fort potentiel du joueur.
Plusieurs clubs de l’élite
l’ont contacté

Il n’est pas encore considéré comme
étant un joueur confirmé de l’effectif
belouizdadi mais Soumana Hainikoye
dispose d’un fort potentiel. Ce n’est
d’ailleurs pas un hasard s’il a été convo-
qué en équipe nationale du Niger lors
des dernières dates FIFA. Ce n’est éga-
lement pas un hasard si plusieurs clubs
de l’élite veulent s’attacher ses services.
Selon un proche du joueur, Soumana
dispose de plusieurs offres en Algérie
mais aussi en Tunisie. Et bien qu’il ac-
corde la priorité au CRB, le joueur
pourrait changer d’avis d’un moment à
l’autre. Surtout s’il reçoit une offre plus
intéressante que celle du Chabab.
La direction appelée à agir

La position de la direction belouiz-
dadie dans ce dossier est claire. Sou-
mana fait partie des jeunes joueurs sur
qui le club mise sur les années à venir.
Mais, pour l’heure, rien n’a été concré-
tisé. La direction du club, à sa tête Ha-
chichi et Korichi, est appelée à agir si
elle ne veut pas voir partir gratuite-
ment Soumana. Comme révélé précé-
demment, un nouveau contrat est à
l‘étude. Il devrait être transmis au
joueur d’ici les prochains jours. La si-
gnature devrait donc se faire par inter-
net. 

Islam Tazibt

Son contrat n’a toujours
pas été prolongé



08

MC ORAN
N° 4886/ MERCREDI 21 OCTOBRE 2020

1LIGUE
MOBILIS

L es joueurs du Mouloudia d’Oran effectueront
aujourd’hui mercredi un nouveau test PCR.
Comme le stipule le protocole sanitaire de la
FAF, les Mouloudéens réaliseront donc un test

de dépistage du Covid-19 avant d’entamer leur pro-
chain stage de préparation à Tlemcen.
Nekkache concerné

Comme annoncé dans ces mêmes colonnes dans
notre précédente édition, Nekkache Hichem sera
concerné par ce test PCR qu’effectuera le groupe. Testé
positif au Covid-19, le joueur est resté à l’isolement
pendant deux semaines. Ainsi, Nekkache sera fixé au-

jourd’hui sur son état de santé et saura s’il pourra par-
ticiper ou pas au prochain stage de l’équipe à Tlemcen.
Les résultats seront connus 
dans les prochaines 48 heures

Les résultats des tests de dépistage du Covid-19 qu’ef-
fectueront aujourd’hui les joueurs du Mouloudia
d’Oran seront connus dans les prochaines 48 heures.
L’occasion donc pour le staff technique d’être fixé sur
l’état de santé de ses joueurs et ce à 24 heures seulement
du début du stage de préparation de Tlemcen.

Sofiane B.

Bernard Casoni avait
décidé, dans un premier
temps, de programmer
du biquotidien jusqu’à
jeudi. Mais le techni-
cien français a finale-
ment décidé de revenir
sur sa décision et d’ac-
corder un après-midi
de repos à ses troupes
hier mardi. L’ancien
joueur de l’OM s’est
rendu compte que ses
troupes étaient telle-

ment fatiguées qu’il a
décidé de les laisser au
repos hier après-midi.
Du biquotidien
aujourd’hui 
et demain

C’est donc au-
jourd’hui mercredi que
les Mouloudéens vont
reprendre l’entraîne-
ment avec deux
séances au pro-
gramme. Selon le nou-
veau programma établi

par le staff technique,
les coéquipiers de Li-
time s’entraîneront
matin et après-midi
aujourd’hui mercredi
et demain jeudi. Rap-
pelons que les Rouge et
Blanc vont disputer ce
vendredi une rencon-
tre amicale face à la
formation de l’AS Sû-
reté nationale.

S.B.

L es précédentes séances d’en-
traînement du Mouloudia
d’Oran  ont connu l’absence

du gardien de but, Limane Hous-
sam. Ce dernier n’était pas présent
au stade lundi et mardi.  Selon les
informations en notre possession,
l’absence de Limane a été autorisée
par la direction. En effet, l’ancien
portier du CS Constantine a été au-
torisé par la direction de rentrer à
Alger pour régler des affaires per-
sonnelles urgentes.
Il pourrait reprendre le
travail aujourd’hui 
ou demain 

Selon les informations en notre
possession, le gardien Limane
pourrait reprendre aujourd’hui
mercredi ou au plus tard demain
jeudi le chemin des entraînements
avec ses coéquipiers. Selon nos in-
formations, il a été autorisé par ses
dirigeants à s’absenter et de repren-
dre au plus tard jeudi l’entraîne-
ment. C’est dire que Limane devrait
être présent à l’entraînement avant
de participer vendredi à la rencon-
tre amicale face à l’AS Sûreté natio-
nale.

B.S.

L a Direction de contrôle de gestion et des
finances des clubs professionnels a décidé
d’accorder un nouveau ultimatum jusqu’au

28 de ce mois à la direction du Mouloudia d’Oran
pour pouvoir compléter son dossier afin d’obte-
nir la licence du club professionnel. Comme an-
noncé dans ces mêmes colonnes dans nos
précédentes éditions, la direction du MCO n’a pas
pu présenter son dossier à temps, d’où la décision
de la DCGF de lui accorder un nouvel ultimatum.
L’instance d’Abdouche a répondu
favorablement à la demande des
Mouloudéens

L’instance présidée par Reda Abdouche a dé-
cidé de répondre favorablement à la demande de
la direction du MCO en lui accordant un nouvel
ultimatum jusqu’au 28 de ce mois.  La direction
de Mahiaoui sera désormais dans l’obligation de
présenter cette fois-ci son dossier à temps pour
pouvoir récupérer la licence du club profession-
nel. 
Est-ce la dernière injonction 
de la DCGF ?

Au train où vont les choses, l’on peut dire que
cet ultimatum pourrait être le dernier accordé par
la Direction de contrôle de gestion et des finances
des clubs professionnels au Mouloudia d’Oran. Si
jamais la direction ne présente pas au complet son

dossier à l’instance présidée par Abdouche, il n’est
pas à écarter que le club soit s sévèrement sanc-
tionné.  Selon une source autorisée, outre le fait
que le MCO pourrait être privé de sa licence pro-
fessionnelle, le club pourrait voir des points dé-
falqués de son capital avant l’entame du prochain
exercice sportif 2020/2021.
Une course contre la montre entamée
par la direction avec le commissaire
aux comptes

Ayant été, dans un premier temps, soulagée par
la décision de la Direction de contrôle de gestion
et des finances des clubs professionnels, la direc-
tion du Mouloudia d’Oran a décidé d’entamer une
course contre la montre avec le commissaire aux
comptes pour préparer le bilan financier. La di-
rection de Mahiaoui sera dans l’obligation de ré-
gler ce problème dans les jours à venir afin de
récupérer la licence professionnelle du club.
Aura-t-elle le temps d’organiser 
l’AG des actionnaires ?

Au train où vont les choses, l’on se demande si
la direction du Mouloudia d’Oran aura suffisam-
ment de temps pour organiser son assemblée gé-
nérale des actionnaires. Il faut dire que les
responsables du MCO vont devoir se réunir le
plus tôt possible pour organiser l’AG des action-
naires.  Pour certains, le temps ne joue pas en fa-

veur de la direction de Mahiaoui pour pouvoir
préparer cette AG. Affaire à suivre.
Mahiaoui : «La DCGF nous 
a accordés un nouvel ultimatum
jusqu’au 28 octobre»

Le président Tayeb Mahiaoui nous a confirmé
que l’instance présidée par Reda Abdouche a ac-
cordé à son team un nouvel ultimatum jusqu’au
28 octobre : «Comme tout le monde le sait, nous
avons demandé à la Direction de contrôle de ges-
tion et des finances des clubs professionnels de nous
accorder un nouvel ultimatum pour préparer notre
dossier. La DCGF a accepté notre demande. Dés-
ormais, nous avons jusqu’au 28 de ce mois pour
préparer ce dossier.» 
«La balle est dans le camp 
du commissaire aux comptes»

Evoquant la tenue de la prochaine assemblée
générale des actionnaires, Mahiaoui dira : «Le
commissaire aux comptes est dans une course
contre la montre pour préparer le bilan financier.
Je pense, à mon avis, qu’il sera prêt dans les toutes
prochaines heures. Pour ce qui est de la tenue de
l’AG des actionnaires afin d’approuver ce bilan et le
remettre sur la table de la DCGF, je dirai que la
balle est dans le camp du commissaire aux
comptes.»   

B.S.

LE TEST PCR POUR LES
JOUEURS AUJOURD’HUI

Casoni a finalement accordé un
après-midi de repos à ses poulains

LA DCGF ACCORDE UN DÉLAI JUSQU’AU 28 OCTOBRE AU MOULOUDIA Le président 
donne carte 
blanche au coach

A lors qu’on évoque avec insis-
tance ces derniers jours la
possibilité de libérer un ou

deux joueurs par l’entraîneur Bernard
Casoni, le président du club est sorti
de son silence pour affirmer haut et
fort que l’entraîneur français a carte
blanche pour décider de ce qu’il veut
sur le plan technique. Ainsi, Casoni
pourrait décider à lui seul de la libé-
ration des joueurs qui n’ont pas donné
satisfaction sous le maillot rouge et
blanc.
«L’entraineur peut libérer 
les joueurs qu’il veut»

Evoquant ce sujet, le premier res-
ponsable du Mouloudia d’Oran a
ainsi déclaré : «Casoni est le premier
responsable du volet technique. C’est à
lui de décider des joueurs à garder ou
ceux à libérer. Donc, il a carte blanche
pour libérer le joueur qu’il veut.»

B. S.

Limane absent 
à l’entraînement

T ayeb Mahiaoui s’est confié sur
le cas du joueur ivoirien, Lan-
dry Houssou, en nous décla-

rant : «En tant que responsables du
club, nous avons fait tout ce qui est en
notre possible pour régler ce pro-
blème. Pour sa part, l’agent
du joueur a tout fait, lui
aussi, pour tenter de
trouver une issue à
cette situation.
Nous avons fait
notre possible pour
tenter de délivrer
au joueur une au-
torisation qui lui
permet de rentrer au
pays.»

«On pourrait geler son
transfert jusqu’au prochain
mercato hivernal»

Le président nous a confié que sa
direction pourrait geler le transfert du
joueur ivoirien Landrey Houssou

jusqu’au au prochain mercato
hivernal : «Le temps presse

et le championnat débu-
tera très bientôt. Aussi,
le mercato estival sera
bientôt bouclé. On
pourrait donc se re-
trouver dans l’obliga-
tion de geler son

transfert jusqu’au pro-
chain mercato hivernal.»

B.S.

«LE CAS DE HOUSSOU
EST COMPLIQUÉ»

Benzeroug 
absent hier

Le jeune attaquant Hakim
Benzeroug ne s’est pas entraîné
hier avec le groupe. Le joueur en
question, et selon nos informa-
tions, souffre d’une légère bles-
sure au niveau de la cheville.
Toutefois, le jeune attaquant
mouloudéen pourrait réin-

tégrer le groupe au-
jourd’hui.
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L’ Entente de Sétif jouera au-
jourd’hui jouera aujourd’hui son
premier match amical de la pré-
paration en cours. Il l’opposera,

comme on le sait, cet après-midi, à partir de
14h30, à l’équipe de la 5e Région militaire au
stade Benabdelmalek de Constantine. C’est
aussi le premier match que l’ESS jouera de-
puis plus de sept mois, depuis l’arrêt du
championnat au mois de mars dernier. C’est
dire qu’on vraiment hâte de retaper de nou-
veau dans le ballon et de retrouver la joie de
jouer. Cela fait longtemps que les joueurs at-
tendaient ce moment avec impatience,
d’abord pour faire ce qu’ils aiment, c’est-à-dire
jouer au foot et retrouver leurs sensations,
puis pour gagner en rythme, car cette longue
période d’arrêt a certainement fait des dégâts.
Le point sur trois semaines de travail

C’est donc le premier test de l’équipe de
Nabil Kouki qui va devoir faire le point sur
tout le travail qui a été fait depuis la reprise
des entrainements, soit un peu plus de deux
semaines de travail, ponctués par un stage
fermé à Sétif puis un autre stage, toujours en
cours, à Annaba. Les membres du staff tech-
nique, calepin à la main, vont tout noter. On
scrutera de très près l’évolution de chaque
joueur durant ce match qui va donner beau-
coup d’indication en prévision de la suite de
la préparation. Bien entendu, ce n’est pas le
moment de s’attarder sur l’aspect tactique, ce
n’est pas ce qui intéresse le plus le staff tech-

nique qui va surtout procéder à l’évaluation
physique de ses joueurs. Et puis, à partir du
moment où on a pu garder la majorité de l’ef-
fectif de la saison passée, l’équipe devrait as-
similer très rapidement les consignes
tactiques de Nabil Kouki.
Sept joueurs non concernés

Cela dit, pour ce premier match, le staff
technique de l’Entente devra se passer des
services de pas moins de sept joueurs qui ne
seront pas en mesure d’y prendre part. Cinq
d’entre eux sont blessés ou reviennent de bles-
sures, à savoir Deghmoum, Debari, Saïdi, Be-
kakchi et le gardien Barki qui vient de
rejoindre hier l’infirmerie. Les deux autres
joueurs sont Medy Meddour et Messala Mer-
bah qui viennent juste de reprendre l’entrai-
nement et qui sont donc en retard dans la
préparation. Cela ne dérangera pas le coach
sétifien qui va tout de même disposer de pas
moins de 22 éléments dont 2 gardiens, Khe-
daïria et Daâs. Et puisqu’il les connait tous, il
n’aura aucune difficulté à les utiliser durant
cette rencontre. Aussi, l’absence des 7 joueurs
qu’on vient de citer permettra aux autres de
joueur le plus de minutes possibles.
Départ à 9h30 vers Constantine

Les joueurs concernés par le match d’au-
jourd’hui prendront le départ ce matin à par-
tir de 9h30 en direction de Constantine, juste
après le petit déjeuner. L’équipe devra s’arrêter
à Khroub où un restaurant a été réservé pour
le déjeuner avant de poursuivre son chemin

vers la ville des Ponts suspendus. Il est à noter
que tous les joueurs non concernés par la ren-
contre, les cinq blessés plus Merbah et Med-
dour, resteront à Annaba où ils poursuivront
leurs programmes respectifs.
Le Dr Kari a rappelé aux joueurs 
les consignes sanitaires

En fin, et pour les raisons que tout le
monde connait, le match amical de cet après-
midi entre l’Entente de Sétif et la 5e Région

militaire se jouera à huis clos avec un strict
respect du protocole médical. Avant le dépla-
cement à Constantine, le médecin du club a
rappelé aux joueurs toutes les consignes sani-
taires et les gestes barrières qu’ils devront
adopter jusqu’à leur arriver au stade, et sur-
tout lors de la pause déjeuner où ils doivent
éviter tout contact avec des personnes étran-
gères au groupe. 

K. L.

ESS-5e Région militaire, aujourd’hui à 14h30

L’ENTENTE REJOUE ENFIN !

L e néo-gardien de l’ESS Kheïri Barki
s’est blessé au petit doigt de la main
droite avant-hier à l’occasion de la

deuxième séance de la journée qui s’est dé-
roulée sur le terrain du stade 19-Mai. Cela
s’est passé lors d’un duel avec Houari Fer-
hani. Le doigt du portier sétifien aurait tou-
ché le sol et s’est complètement tordu au
point où il hurlait de douleurs. Cela avait ef-
frayé les membres du staff médical qui ont
craint une rupture du ligament. Mais après
l’avoir examiné, il s’est avéré que Kheïri Barki
fut victime d’une luxation inter-phalan-
gienne proximale. Le staff médical de l’ESS a
alors procédé sur le champ à la remise en
place de l’articulation.  C’est douloureux,
mais ce n’est pas très grave.
On lui a posé une attelle 
pour immobiliser son doigt

Dans ce cas, l’immobilisation partielle du
doit est indiquée. Après avoir effectué une

IRM qui a montré que le joueur n’est pas vic-
time d’une fracture ou d’une rupture du li-
gament, on lui a posé une attelle qu’il devra
porter une dizaine de jours. Il pourra s’en-
trainer entretemps, mais sans utiliser sa
main. Il devra éviter tout exercice qui solli-
citera sa main ou son bras.
Il ratera les quatre 
premiers matchs amicaux

Kheïri Barki était évidemment abattu, lui
qui tablait beaucoup sur cette préparation
pour revenir très vite à son meilleur niveau.
Il nous avait même fait savoir qu’il ne fera
pas de cadeaux à ses camarades, Khedairia
et Daâs notamment, pour le poste du gar-
dien numéro 1. Malheureusement, c’est mal
parti pour lui, car il va devoir faire l’impasse
sur les quatre prochains matchs amicaux à
partir de celui d’aujourd’hui. En plus, pen-
dant cette période de convalescence, il risque
d’accuser du retard dans la préparation.
« C’est dur, mais la préparation
est longue, j’aurai le temps 
de me rattraper »

Cela dit, et pour ne pas céder au désespoir,
Barki a repris les entrainements hier pour
entretenir sa forme, mais en faisant très at-
tention. « C’est une blessure qui est tombée au
mauvais moment dans la mesure où elle va
me contraindre à baisser de rythme et à ne
plus m’entrainer comme d’habitude. Vous
savez très bien que les exercices d’un gardien
de but c’est en grande partie en utilisant les
mains, chose que je pourrai plus faire jusqu’à
ce que je m’en remette. Je dois aussi faire l’im-
passe sur les matchs amicaux, ce qui est pré-
judiciable pour moi. Mais bon, je ne perds pas
espoir, d’autant que la préparation de cette
année est un peu longue. J’aurai le temps
inch’Allah de me rattraper », nous a-t-il dé-
claré.

K. L.

Une seule
séance au menu
d’hier

llLe staff tech-
nique de l’ESS a

accordé hier une demi-
journée de repos à ses
joueurs qui en ont pro-
fité pour faire une
belle grâce matinée. La
seule séance au pro-
gramme a eu lieu en
fin d’après-midi au
stade 19-Mai.

Une session 
de rattrapage
pour six joueurs

llSix joueurs de
l’effectif sétifien

n’ont pas bénéficié de
la demi-journée de
repos d’hier, il s’agit de
Khedairia, Daâs, Saïdi,
Bekakchi, Merbah et
Djahli. Les six joueurs
se sont entrainés la
matinée avant de pren-
dre part à la séance de
l’après-midi.

PCR négatif 
pour Meddour

llLes résultats des
tests PCR que le

néo-Sétifien Medy
Meddour a effectué
jeudi dernier se sont
avérés négatifs. Le
joueur a eu les résul-
tats hier matin. Très
soulagé, le joueur a
mis un terme à son
confinement et devait
prendre part hier
après-midi à sa pre-
mière séance d’entrai-
nement avec sa
nouvelle équipe.

L e président du conseil d’ad-
ministration de l’ESS Azze-
dine Arab a rendu visite

avant-hier soir à son équipe à l’hô-
tel Sabri d’Annaba où il a eu l’occa-
sion de discuter avec les membres
du staff technique ainsi qu’avec les
joueurs sur différents sujets, parti-
culièrement du stage que l’équipe
accomplit en ce moment. Mais le
premier responsable de l’ESS s’est
retrouvé obligé d’aborder un autre
sujet avec ses joueurs, celui a rela-
tion avec ses arriérés, un sujet qu’il
ne pouvait pas éviter.
Il a invité Mohamed Belbey
à un dîner à l’hôtel Sabri

A l’occasion, Azzedine Arab a in-
vité l’ancien président de l’Entente
Mohamed Belbey (1991/1992), éta-
bli aujourd’hui à Annaba, à un
dîner à l’hôtel Sabri avec la présence
des responsables de l’Entente, dont
les membres du staff technique.
Une invitation que l’ancien prési-
dent sétifien a beaucoup appréciée. 
Il a rassuré les joueurs 
à propos de leurs arriérés

Et puisqu’il ne pouvait pas éviter
le sujet brûlant, celui des arriérés

des joueurs, Azzedine Arab est allé
discuter avec eux pour les rassurer.
Il a surtout discuté avec les cadres
de l’équipe auxquels il a expliqué la
situation. Et la bonne nouvelle, c’est
qu’il leur a fait savoir qu’il y a de
fortes chances pour qu’ils soient
payés à la fin du stage, c’est-à-dire à
leur retour à Sétif. Car selon nos in-
formations, l’argent des indemnités
du transfert d’Ishak Boussouf et
s’élève à 900 000 euros devrait ren-
trer dans les caisses du club la se-
maine prochaine. Même s’il leur a
promis de les régulariser à leur re-
tour à Sétif, les joueurs n’étaient pas
très rassurés, car ils se sont habités
aux promesses non tenues, mais ils
n’ont rien à perdre d’attendre.
Il a eu un tête-à-tête 
avec Nabil Kouki

Arab a eu également un tête-à-
tête avec Nabil Kouki où les deux
hommes ont fait le point sur cer-
tains sujets, en particulier sur celui
du recrutement et le cas d’Islam
Bakir dont la venue parait déjà
compromise à cause des exigences
financières du joueur.

K. L.

Victime d’une luxation du doigt

Dix jours de convalescence
pour Barki

Arab rend visite à l’équipe
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L e feuilleton de l’international souda-
nais Sharaf Eddine Chiboub se pour-
suit toujours tant qu’il n’a pas encore
rejoint sa nouvelle équipe. Ainsi, la

direction du club a fait le nécessaire durant les
derniers jours afin de rapatrier rapidement
l’international soudanais. Selon une source
digne de foi, la direction du club a informé
l’ambassade d’Algérie en Tunisie des dé-
marches faites et lui a transmis tous les docu-
ments nécessaires. Aujourd’hui, le joueur
rejoindra l’ambassade d’Algérie à Tunis où il a

un rendez-vous là-bas pour effectuer les dé-
marches nécessaires d’obtention du visa. Si le
joueur avait son visa aujourd’hui, il pourrait
rejoindre Constantine le jour même du fait
que le ministère des affaires étrangères a
donné son aval pour la venue du joueur. 
On attend la décision de
confinement du joueur

D’autres part, la direction du club a effec-
tué aussi toutes les démarches concernant le
confinement du joueur, avec les autorités sa-
nitaires du pays qui gèrent la crise du Covid-

19. Le joueur effectuera le test PCR à son ar-
rivée à Constantine, avant de savoir s’il sera
soumis à un confinement de quelques jours
ou non. Selon nos informations, c’est la ques-
tion que se pose toujours les dirigeants du
club du fait que les autorités sanitaires ne se
sont pas prononcés si le soudanais sera sou-
mis au confinement même en cas où les tests
seront négatifs. 
Il signera un nouveau contrat et sera
immédiatement inscrit sur le TMS

Après avoir signé un premier contrat, Sha-

raf Eddine Chiboub sera dans l’obligation de
signer un nouveau contrat avec le club, une
fois à Constantine puis sera inscrit sur le
TMS, comme l’indique la réglementation. Le
premier contrat n’étant plus valable à cause du
fait qu’il a dépassé les délais réglementaires.
Par ailleurs, le joueur ne sera pas soumis à un
programme spécifique et intégrera le groupe
directement car il est en très bonne forme
puisqu’il a été soumis à un programme spé-
cifique par le staff technique du club. 

S. H.

Comment jugez-vous le stage de
Tlemcen ?
Pour moi, c’est un stage réussi. Nous

avons beaucoup travaillé. On a été sou-
mis à un travail intense notamment sur
le plan physique, dans le but d’être prêts
pour l’entame de la nouvelle saison.
Comme vous le savez, on est restés plus
de six mois sans compétition à cause de
la pandémie du Coronavirus. Donc, on
a beaucoup travaillé et on a même dis-
puté trois rencontres amicales. Je suis
vraiment satisfait car on a beaucoup
travaillé. 

Un commentaire sur la défaite en-
registrée face au WAT ?
Sincèrement, il est vraiment préma-

turé de juger notre équipe. Nous
sommes restés loin des terrains pen-

dant plus de six mois à cause de la crise
sanitaire. Donc, le staff technique a
tracé un programme intense. On a
commencé à Constantine par un bi-
quotidien puis lors du stage de Tlem-
cen. Ce n’est pas facile donc lors des
matchs amicaux de pouvoir montrer
un visage séduisant. On ne peut pas le
faire car il y’a charge du travail. Person-
nellement, je me sentais lourd sur le
terrain, je ne pouvais pas bouger
comme d’habitude et c’est tout à fait lo-
gique. Lors des matchs amicaux, ce n’est
pas les résultats qui sont importants,
mais la manière et l’application des
consignes du coach. Je tiens à rassurer
nos supporters, la préparation se dé-
roule comme il se doit et on travaille
bien. 

Amrani a beaucoup encensé les
joueurs durant cette préparation…
C’est tout à fait normal car il a vu que

les joueurs se donnaient à fond à l’en-
traînement. On a travaillé d’arrache-
pied. On est vraiment impatients de
jouer le championnat et vivre cette am-
biance impeccable au niveau du CSC.
Je sens même que je suis au club depuis
plus de cinq ans. 

Les nouvelles recrues vous ont en-
censé aussi…
Avec les nouvelles recrues, nous

n’avons fait que notre travail. Nous leur
avons facilité la tâche. Il est de notre de-
voir nous les anciens de faciliter la
tâche et leur facilité leur intégration
pour qu’on soit un groupe solidaire et
complet. 

Etes-vous optimiste cette saison ?
Oui, on est optimistes. Nous avons

un très bon groupe qui est solide. L’en-
traîneur Amrani connait parfaitement
la maison et veut réussir une bonne sai-
son. A nous les joueurs de se donner à
fond et réaliser un meilleur parcours.
On veut donner la joie à nos suppor-
ters. Il reste encore une troisième phase
de préparation où le coach se basera sur
le volet technico-tactique pour amélio-
rer les automatismes.    

Entretien réalisé par S. H.

La direction a envoyé tous les documents à l’ambassade d’Algérie en Tunisie

CHIBOUB DEVRAIT OBTENIR SON VISA AUJOURD’HUI

Réunion Medjoudj-
Amrani aujourd’hui

llAprès le retour de
l’équipe de Tlemcen où

elle a effectué un stage de pré-
paration, l’entraîneur Abdel-
kader Amrani se réunira
aujourd’hui avec le directeur
sportif du club, Nacer Med-
joudj afin de faire le point sur
la préparation ainsi que le
stage de préparation qui s’est
déroulé à Tlemcen. 

Le mercato 
sera abordé

llLes deux hommes évo-
queront aussi le mercato

lors de cette réunion comme
l’affaire Chiboub, Bentahar,
Benramdane et surtout le re-
crutement de Djahnit qui at-
tend sa libération auprès de la
CRL pour signer au CSC.
Amrani donnera son avis et
ses instructions au responsa-
ble du club. 

L’affaire Benyahia en
suspens

llL’affaire Benyahia n’est
pas en reste puisque Nacer

Medjoudj qui a rencontré à
maintes reprises le joueur de-
puis qu’il a été renvoyé du
stage, évoquera le dossier avec
le coach. Il compte trouver une
solution à l’amiable à ce pro-
blème tant que Amrani ne veut
plus du joueur et qu’il reste en-
core deux ans de contrat au
joueur. 

Amrani 
pourrait le gracier

llDans les rouages du
club, on estime que le

coach Amrani devrait gracier
Benyahia car il ne reste plus
le temps au club pour chan-
ger de licence. Du coup, on se
dirige vers un dénouement
heureux dans cette affaire,
mais avant cela, il faudra at-
tendre la réunion.  

HADDAD : «Le CSC aura 
son mot à dire cette saison»

L a direction du CS Constantine
est obligée de saisir une nou-
velle fois, le ministère des Af-

faires étrangères dans le but de
rapatrier le nouvel attaquant Moha-
med Amine Benramdane. Comme
indiqué lors de notre précédente édi-
tion, l’Algéro-Tunisien, a donné son
accord à la direction du club pour re-
joindre le CSC, surtout que le coach
Abdelkader Amrani a donné son ac-
cord pour son recrutement après
avoir apprécié ses qualités. 
Ce sera plus facile pour lui 
que pour Chiboub

Pour Benramdane, l’affaire est
beaucoup plus facile et moins com-
pliquée que celle de l’international
soudanais, Sharaf Eddine Chiboub.
En effet, Benramdane dispose d’un
passeport algérien et n’a donc pas be-
soin d’un visa pour accéder au terri-
toire algérien. Il suffit juste d’avoir
l’accord du ministère des affaires
étrangères. 
Amrani prendra 
une décision finale

Le recrutement au CSC devrait être
bouclé dans les tous prochains jours

après avoir réglé le problème du sou-
danais Chiboub, de Benramdane et
même Bentahar. Il ne reste ainsi que
l’attaquant du CA Bordj Bou Arreidj,
Djahnit qui est toujours en litige avec
son club au niveau de la CRL. L’en-
traîneur Abdelkader Amrani qui a
pris la décision de boucler le recrute-
ment une fois que l’attaquant du
CABBA obtienne sa lettre de libéra-
tion, ce qui veut dire qu’il sera la der-
nière recrue du club. 
Bentahar demain à Alger

Le Franco-Algérien Bentahar sera
demain à Alger en provenance de
Paris à bord d’un vol de rapatriement.
Une fois à Alger, il passera cinq jours
de confinement à la capitale avant de
rallier Constantine pour entamer le
chemin des entraînements avec sa
nouvelle équipe. Une information qui
a beaucoup réjouit le coach Amrani
qui n’a pas caché sa satisfaction et son
soulagement du fait qu’il veut avoir le
joueur le plutôt possible, même si ce
n’est pas évident dans ces moments de
crise sanitaire qui frappe le monde
entier. 

S. H.

La direction obligée
d’avoir une autorisation
pour Benramdane

Le dernier match amical du CSC
face au WA Tlemcen a permis au
coach Abdelkader Amrani de retenir
un maximum d’informations sur son
effectif. Selon nos informations, il a
retenu un manque de créativité au
sein du secteur offensif, ce qui l’a
obligé de tracer un programme de
travail lors des prochaines séances
d’entraînement, basé sur l’animation
offensive et la création des occasions.

Amrani n’a pas caché aussi sa satis-
faction quant à la prestation de cer-
tains joueurs, qui tout simplement
n’ont pas été à la hauteur et ont déçu le
coach. Ce dernier compte même se
réunir avec eux pour mettre les
choses au claire avec eux. Une ma-
nière de les secouer afin de les inciter
à travailler encore plus pour avoir une
forte concurrence au sein de l’effectif.

S. H.

AMRANI A RETENU BEAUCOUP 
D’INFORMATIONS SUR LE MATCH DU WAT
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JSMB

A lors que le temps presse et que le
club n’a toujours pas trouvé une
issue favorable, les fans ont ex-
primé leur colère quant au mu-

tisme des autorités locales de la ville qui ont
dans un premier temps promis de régler le
problème des actionnaires. Ne voyant rien
venir après plusieurs jours, les supporteurs
ont ainsi investi la rue pour exprimer leur in-
quiétude devant la situation dans laquelle se
trouve leur club. Après avoir pris vent de la
grande mobilisation du CSA pour redémar-
rer le club, le Directeur de la Jeunesse et des
Sports de la wilaya Béjaïa s’est déplacé dans
l’urgence afin de s’enquérir de la situation et
de discuter avec actionnaires. Ce dernier, qui
a dans le passé essayé de mettre toutes les par-
ties à la même table afin d’essayer de dénouer
la crise, a cette fois-ci promis aux fans de
trouver une solution avant la fin de la se-
maine en convoquant les actionnaires pour
se réunir avec eux. 
La réunion aura lieu ce jeudi 

Les membres du CSA, qui ont insisté sur le
fait que le temps pressait et que cette situation
dans laquelle se trouve leur club n’inspire
guère confiance, ont exhorté les autorités lo-
cales à redoubler d’efforts dans le but de dé-
bloquer le club qui, selon eux, est pris en
otage par ses décideurs. S’étant lui aussi agacé
de la situation dont se trouve le club, le DJS,
de son côté, a décidé de convoquer tous les
actionnaires pour une réunion ce jeudi dans
la soirée dans le but de trouver une solution
définitive à cette crise. Le DJS, qui a aussi
tenté de trouver une issue favorable à la si-
tuation dans laquelle se trouve le club des 13
Martyrs dans un passé récent en ayant un en-
tretien avec les différentes parties qui gèrent
le club, a avoué que la situation dans laquelle
se trouve le MOB reste complexe.  

Dix mois après, ils décident 
enfin de réagir 

Il faut surtout être réaliste et voir les choses
en face. La politique de la fuite en avant, celle
qu’avaient adoptée les actionnaires depuis six
mois ne conduira nulle part. D’ailleurs, l’appel
de détresse lancé par les supporters, n'a rien

apporté de nouveau concernant la crise qui
secoue la SSPA. La mésentente entre les ac-
tionnaires la société par action a fait que le
problème persiste toujours. Tous les regards
sont braqués maintenant à la réunion de ce
jeudi. Les amoureux du club se posent la
question: où va le MOB ? Alors qu’ils détien-

nent la solution à la crise que traverse le club
béjaoui, les actionnaires pourraient enfin se
prononcer dans les heures à venir. Les fans ne
cessent de s’inquiéter et attendent de voir plus
clair cette semaine. 
Deux alternatives 
se présentent à eux 

Bien que rien n’est encore officiel, on croit sa-
voir que ce sera l'occasion d'aborder quelques
points importants ayant trait à l'avenir du club,
notamment la présidence du CA, car les mem-
bres actifs devraient trouver la meilleure for-
mule pour assurer une bonne préparation sur le
plan administratif pour entamer la saison pro-
chaine sous de bons auspices. Les membres du
Conseil d’administration auront à choisir à élire
un nouveau président qui sera en mesure de
mener l’équipe à bon port et de réaliser les ob-
jectifs tracés ou bien appliquer le PV de la réu-
nion du 23 janvier dernier qui consiste la
dissolution et la liquidation de la SSPA. Ainsi,
en attendant la réunion d’aujourd’hui, le flou
persiste au sein de cette équipe du MOB, alors
que des supporters s’inquiètent encore davan-
tage.
Le CSA refuse 
une commission d’urgence 

Pour l'urgence de la situation, le DJS donne
suite à la demande des anciens joueurs en
proposant que la commission d'urgence soit
gérée par le CSA, chose que ce le président du
club amateur a refusé ainsi que les supporters
aussi. Les membres du CSA rappel aux auto-
rités les revendications et l'urgence de la si-
tuation et disent qu'ils entendent toujours le
même discours. Le DJS a eu une discussion
avec eux où il a tenu à faire part de son ma-
laise quant à la situation que traverse le club
tout en promettant de trouver des solutions
dans les meilleurs délais pour sortir le club de
cette crise et lui permettre de redémarrer le
club dans les plus brefs délais. 

S. A.

LE DJS CONVOQUE LES ACTIONNAIRES 

Benaï : «Pour le moment, le CSA ne peut rien décider»
«Comme vous le savez, le CSA était tout près de faire redémarrer le club après plusieurs mois de

crise. En constatant que les actionnaires étaient absents durant toute cette longue période, on a dé-
cidé de faire le nécessaire pour sauver le MOB. Toutefois, avec ce retournement de situation de der-
nière minute, le CSA ne peut qu’attendre la réunion de jeudi pour voir plus clair. On ne peut pas gérer
le club alors que la situation administrative de la SSPA n’est pas réglée. Le CSA ne peut gérer le club
que dans un seul cas. Si les actionnaires acceptent d’appliquer le PV de la réunion du 23 janvier der-
nier sinon, ils n’ont qu’à assumer leurs responsabilités et élire un président du CA et continuer leur
mission à la tête de la SSPA/MOB. Le problème qui se pose toutefois, pourquoi ils ont attendus tout
ce temps avant de réagir ? Le CSA a presque tout réglé concernant le démarrage de l’équipe, mais
pour le moment tout est tributaire de la réunion des actionnaires ce jeudi.»   

C omme nous l’avons annoncé par
nos soins, le désormais ex-gardien
du NC Magra, Abdelkader Kel-
louche, vient de signer son contrat

avec la JSMB. Ainsi, il est le premier à avoir
officialisé sa venue à la JSMB. L’ancien socié-
taire du NCM a signé hier dans l’après-midi
d’hier un contrat de deux ans en faveur de la
formation béjaouie. Libre de tout engage-
ment, Kellouche avait donc rendez-vous hier
au siège de la direction avec les dirigeants qui
étaient à son attente. Il était en compagnie de
son manager qui avait pour mission de négo-
cier avec les dirigeants. Toutefois les choses
sont bien passées car juste après quelques mi-
nutes de négociations, les deux parties ont pu
trouver un accord sur tous les plans y com-
pris le plan financier. Les deux parties ont
parlé, surtout des modalités du contrat qui
liera le gardien à la JSMB, car il restait
quelques détails à régler avant la signature du
contrat. Une fois ces détails réglés, le contrat
a été mis sur la table pour la signature. 
Il a déjà joué 
à la JSMB avec les U19 

Pour ceux qui ne connaissent pas ce jeune
gardien de 25 ans, Abdelkader Kellouche a eu
déjà l’occasion de porter le maillot Vert et
Rouge en 2013  lorsqu’il était en catégorie des
U17. Ce n’est donc qu’un retour pour ce jeune
gardien qui veut retrouver de nouvelles sen-
sations avec le club béjaoui. Nous avons ap-
pris d’une source digne de foi que sur le plan
financier, Kellouche est le moins que l’on
puisse dire satisfait de son contrat et qu’il de-
vait empocher une partie de sa prime à la si-
gnature du contrat incessamment. 

Il portera le numéro 30 
Le néo-gardien béjaoui portera le numéro

30 qu’il a choisi lui-même. Même si la direc-
tion lui a proposé les numéros disponibles
notamment après le départ de Nafâa Alloui,
Kellouche a insisté toutefois pour prendre le
30 qui, selon lui, est son porte-bonheur.
Avant de s’engager, le joueur a été soumis à
des tests médicaux pour s’assurer sur son état
surtout que les dirigeants ne l’ont pas vu jouer
depuis un moment. La visite s’es t déroulée de
très bonnes conditions comme le souhaite
d’ailleurs le joueur qui sera officiellement bé-
jaoui pour les deux prochaines saisons. 

S. A.

C’est officiel, vous avez
signé votre contrat de deux
ans à la JSMB ;  vos pre-
mières impressions ?
Effectivement, je suis très

heureux d’être de retour à la
JSMB, le club où je me suis fait
un nom et avec lequel j’ai at-
teint le niveau supérieur. Sincè-
rement, c’est une immense joie
qui m’anime aujourd’hui à la si-
gnature de mon nouveau
contrat. Je peux vous dire que
les choses se sont passées
comme je l’ai souhaité avec les

dirigeants qui m’ont convaincu.
Je suis un ancien de cette
équipe, donc je ne vois pas
comment refuser la proposi-
tion.

Comment se sont déroulées
les négociations avec la di-
rection ?
Dans de très bonnes condi-

tions, il n’y avait aucun pro-
blème, tout a été réglé en une
poignée de minutes seulement.
Pour vous dire la vérité, j’ai ren-
contré les dirigeants pour né-
gocier et en fin de compte je me
suis retrouvé en train de signer.
Avec mon manager, on a ren-
contré les responsables avec qui
les modalités de mon contrat
que j’ai signé en faveur de la
JSMB ont été conclues de ma-
nière officielle.

Qu’est-ce qui vous a motivé
choisir la JSMB plus exacte-
ment ?
C’est vrai que j’ai été contacté

dernièrement par beaucoup de
clubs qui m’ont proposé de
jouer pour eux, mais vu que
j’avais déjà donné mon accord
de principe aux dirigeants Bé-
jaouis, je n’ai pas voulu les tra-
hir. Revenir et jouer pour la
JSMB encore une fois m’a vrai-
ment tenté. Aussi, le challenge
du la JSMB qui ambitionne de
construire une équipe solide la

saison prochaine m’a poussé à
opter pour ce club

Ayant déjà joué pour la
JSMB par le passé en jeunes
catégories, il va sans dire
que vous ne trouverez
aucun problème pour vous
familiariser avec l’environ-
nement du club, n’est-ce pas
?
Oui, la JSMB est ma maison

et je suis sûr que je n’aurai
aucun problème pour me fami-
liariser avec l’équipe. Je connais
beaucoup de joueurs et j’espère
qu’on fera ensemble tout notre
possible pour renouer avec les
résultats. Je vous l’ai cité en
début d’entretien, la JSMB ne
peut pas se permettre de jouer
les seconds rôles encore une
fois. La place du club est Ligue
1 Mobilis. 

On vous laisse conclure…
Je suis ravi de retrouver la

maison et j’espère être à la hau-
teur de la mission qui m’attend.
J’espère être à la hauteur des es-
pérances placées en moi par les
dirigeants de la JSMB  et faire
plaisir aux supporters qui sont
connus pour leur attachement
à leur équipe favorite. Comme
tout joueur nouveau j’espère
m’adapter à ma nouvelle équipe
et faire une bonne saison. 

Entretien réalisé par S. A.

Il a paraphé un contrat de deux ans hier 

Kellouche, première recrue 
«J'espère être à la hauteur
des attentes des Béjaouis»



C'était inévitable, les
comparaisons entre

Cristiano Ronaldo et
Zlatan Ibrahimovic

commencent à af-
fluer en Serie A et

pour le moment, elles
ne sont pas en faveur

de la star portugaise. "En
Italie, Zlatan a plus changé
l'équilibre que Ronaldo. Ce

n'est pas un hasard si de nom-
breux jeunes joueurs ont connu une

croissance exponentielle depuis son ar-
rivée. Il ne fait pas que marquer. Il

transmet la confiance à tous ses co-
équipiers, portant l'équipe sur ses

épaules dans les moments difficiles",

a déclaré l'ancien entraîneur de l'AC
Milan Alberto Zaccheroni à Il Giornale

au sujet du Suédois J'ai entraîné de
grands champions dans ma carrière, de
Bierhoff à Weah jusqu'à Adriano, mais

le seul regret que j'ai, c'est de n'avoir ja-
mais entraîné Ibrahimovic. Il est éter-

nel et je ne comprends toujours pas
pourquoi il n'a jamais remporté le Bal-
lon d'Or", a encore louangé le tacticien

transalpin, au sujet de celui qui a ins-
crit 11 buts en 20 apparitions lors de la

seconde moitié de la saison 2019-20
avec Milan, avant d'enchaîner cette sai-

son avec quatre réalisations en seule-
ment deux rencontres, avec un doublé

retentissant lors du derby contre l'Inter
ce week-end.
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PSG REAL MADRID 

DIVERS 

FRANCE

ITALIE 

ESPAGNE 

N ’ayant visiblement pas envie
de prolonger avec le PSG, Ky-
lian Mbappé semble tout faire

de son côté pour faciliter son départ
vers le Real Madrid. En effet, l’été
prochain, le Français n’aura plus
qu’un an de contrat et sera donc
dans une position idéale pour son
transfert vers la Casa Blanca. Tou-
tefois, les deux clubs devront se
mettre d’accord sur le montant de
cette opération, qui pourrait bien
être historique. Le Real Madrid
devra donc sortir le chéquier, mais
pas que. En effet, dans cette opéra-
tion Mbappé, certains joueurs de
Zidane pourraient filer au PSG. Sur
le plateau d’El Chiringuito, Fran-
cisco Buyo a évoqué la possibilité de
voir Karim Benzema dans cet
échange, mais d’autres solutions
pourraient être envisagées. Dans les
prochains mois, le Real Madrid en-
tamera donc les discussions avec le
PSG pour le transfert de Kylian
Mbappé. L’objectif sera de se mettre
d’accord. Mais comment y arriver ?
Un échange de joueurs pourrait
bien être envisagé et comme l’a dé-
veloppé Francisco Buyo, Karim
Benzema pourrait ne pas être le
seul candidat pour figurer dans
cette opération. En effet, selon le
journaliste espagnol, le Real Ma-
drid pourrait également inclure
Vinicius Jr, un joueur qu’appré-
cie énormément Leonardo, ou
d’autres joueurs français (Mendy ?
Varane ?) pour tenter de convaincre
le PSG. A suivre…

EMERY : «"MBAPPÉ
RÊVAIT DE JOUER
AU REAL»

L'avenir de Kylian
Mbappé ne laisse
jamais indifférent,
et les rumeurs se
m u l t i p l i e n t
chaque saison.
Alors que le PSG se pré-
pare à affronter Man-
chester United en Ligue
des champions, l'an-

cien entraîneur du club Unai
Emery s'est à nouveau ex-
primé sur le sujet. «Quand
j'étais à Paris, Mbappé ré-
fléchissait sérieusement à
aller au Real Madrid
parce que c'est un club
qu'il apprécie beaucoup,
il rêvait de jouer au
Real", explique le coach
de Villarreal à Marca.
A la fin de sa première
saison avec le PSG, en
2018, Mbappé a envi-
sagé de rejoindre la ca-
pitale espagnole. "Je ne
voulais pas qu'il parte et
j'ai eu une conversation
avec lui et son père pour le
convaincre de rester, quitter
Paris n'est pas facile" raconte
Emery, qui quittera le PSG l'été
suivant. Ce n'est pas la pre-
mière fois qu'Emery évoque
Mbappé et le Real. Déjà, en mai
2019, le technicien andalou avait
expliqué qu'au moment de quitter
Monaco, Mbappé privilégiait le
Real.  "Il voulait aller au Real, avait-
il expliqué à la Cadena SER. J’ai
parlé avec son père pour qu’il choi-

sisse le PSG mais au départ il
voulait aller au Real Ma-
drid. Il y allait les yeux fer-
més, mais nous l’avons
convaincu que le projet
parisien était un projet

français. On a réussi à le
faire rester en

France mais il a
fallu mettre les
moyens finan-
ciers. Et c’est ce
qu’a fait Paris."
Des déclarations

qui interviennent
alors que Mbappé

sera en fin de
contrat avec Paris en
juin 2022 et que des
rumeurs de volonté
de départ du joueur
l'été prochain re-
viennent.

LE REAL MADRID 
PRÉPARERAIT BIEN UNE OPÉRATION 
COLOSSALE POUR MBAPPÉ !

HAZARD 
DE RETOUR

«Eden (Hazard) a foulé la pe-
louse» d'entraînement, a rassuré
l'entraîneur du Real Madrid Ziné-
dine Zidane mardi avant la récep-
tion du Shakhtar Donetsk ce
mercredi pour la première journée
de Ligue des champions. «Sa bles-
sure a été un peu plus grave que
prévue. Mais j'ai pleinement
confiance en le personnel qui tra-
vaille ici avec nous. J'espère que l'on
pourra revoir Eden Hazard très
bientôt et pour le reste de la saison»,
a indiqué l’entraîneur du Real en
conférence de presse. Après une sai-
son 2019-2020 minée par plusieurs
blessures à la cheville droite, l'atta-
quant international belge (29 ans,
106 sélections) s'est à nouveau
blessé fin septembre, cette fois-ci à

la jambe droite. Un autre
absent pour affronter le
Shakhtar Donetsk
pourrait être le capi-

taine Sergio Ramos,
victime d'un coup
violent sur le genou

gauche lors de la dé-
faite des siens face à

Cadix, samedi (1-
0).

France Football a dévoilé
hier la liste des attaquants
nommés pour constituer le
onze de légende du « Ballon
d’or Dream Team ». Trente
joueurs ont été retenus, mais
seulement trois pourront figu-
rer dans cette équipe alignée
en 3-4-3. Et Samuel Eto’o  ne
sera pas complètement satis-
fait d’en faire partie s’il devait
être choisi. La star camerou-
naise n’apprécie pas le fait qu’il
a été choisi parmi les atta-
quants droits, et pas les atta-
quants de pointe. Il aurait
bataillé avec des légendes
comme Ronaldo, Romario,
Gerd Müller ou George Weah.
Eto’o a eu une carrière impres-
sionnante à l’Inter, au Barce-
lone, à Chelsea et à Majorque,
tout en s’imposant comme le
meilleur buteur de l’histoire
du Cameroun et le troisième
joueur le plus sélectionné avec
56 buts en 118 matchs. Il a
remporté trois Liga et deux

Ligues des champions avec le
FC Barcelone, avant d’ajouter
la Serie A et un autre titre de
Ligue des champions avec l’In-
ter. Au total, Eto’o a marqué
371 buts en 764 matches en
club. En conséquence, l’ancien
attaquant de 39 s’est senti mé-
prisé par le Magazine France
Football. Merci, mais j’ai joué
1,2 saison sur la droite (pour-
tant j’ai 25ans de carrière
comme avant-centre) Le
manque de Respect. @france-
football N’IMPORTE QUOI!
», a-t-il tweeté.

ETO’O S’EN PREND À FRANCE FOOTBALL

L’ancien gardien de l’équipe de
France de football Bruno Martini,
actuel directeur adjoint du centre
de formation de Montpellier, est
mort à l’âge de 58 ans, a annoncé
mardi 20 octobre le club héraul-
tais, où il avait mis un terme à sa
carrière de joueur en 1999. Martini
(31 sélections entre 1987 et 1996)
avait subi en début de semaine
passée un arrêt cardiorespiratoire
au centre d’entraînement de Gram-
mont, dans la proche périphérie de
Montpellier, avant d’être transporté
à l’hôpital Arnaud de Villeneuve
dans un état grave. L’ex-gardien des
Bleus, originaire de Nevers, avait
pris le relais en sélection de Joël
Bats, demi-finaliste de la Coupe du
monde de 1986 et champion d’Eu-
rope en 1984, avant de passer la
main à Fabien Barthez, préféré au
Parisien Bernard Lama. Avant
d’évoluer au plus haut niveau, Mar-
tini était devenu champion d’Eu-
rope Espoir (1988) au sein d’une
génération prometteuse menée par
Eric Cantona, Laurent Blanc, Vin-
cent Guérin… Bruno Martini, ré-

puté pour sa sobriété et sa discré-
tion, s’est révélé à Auxerre, où il a
été formé, avant de rejoindre à l’été
1995 Montpellier, où il a fini sa
carrière quatre ans plus tard.

BRUNO MARTINI, ANCIEN GARDIEN
DE FOOTBALL DES BLEUS, EST MORT

ALBERTO ZACCHERONI «Le seul 
regret que j'ai, c'est de n'avoir
jamais entraîné Ibrahimovic»

LA JUSTICE ESPAGNOLE
INTERDIT LES MATCHES LES

LUNDIS ET VENDREDIS 
Pas de matches de Liga les lundis et ven-
dredis: le tribunal supérieur de Madrid a
rejeté mardi la demande en ce sens de La-
Liga, l'organisatrice du championnat espa-

gnol de football, en attendant une autre
décision de justice. Dans ce contentieux

qui oppose la Fédération espagnole (RFEF)
et La Liga, le tribunal supérieur de justice
de Madrid enjoint mardi les deux parties à
négocier. Celles-ci attendent par ailleurs la
décision de l'Audience provinciale de Ma-
drid (juridiction régionale) concernant le

litige. Cette juridiction avait permis la
tenue de matches de championnat les lun-
dis et vendredis la saison dernière, à titre
provisoire. L'édition 2019-2020 de la Liga
avait été chamboulée par les restrictions
sanitaires liées au Covid-19 et de nom-

breux matches avaient dû être reprogram-
més.Mais en septembre, le Comité des

compétitions de la RFEF a rétabli l'inter-
diction de jouer les lundis et vendredis, et
forcé la Liga à redessiner le calendrier des

premières journées de championnat.
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Le Néerlandais de 53 ans va vivre
une nouvelle Ligue des Champions
avec le FC Barcelone. Cette fois, sur
le banc. Dans un entretien accordé
au site de l’UEFA, Ronald Koeman
évoque sa relation avec la star de
l’équipe, Lionel Messi «Cela fait
maintenant un moment que nous
travaillons ensemble et j’admire ses
qualités techniques, mais aussi son
engagement et son pressing. Il est le
meilleur parce qu’il enchaîne très
facilement sur la pelouse, c’est un
joueur très intelligent. Concernant
ses qualités, il voit les meilleures so-
lutions dans un match très rapide-
ment. Et voir est une chose, réaliser
en est une autre. C’est un plaisir de
travailler avec Leo parce qu’il rend
l’équipe meilleure, l’équipe plus
forte. Maintenant, on essaie de faire
en sorte qu’il soit dans la meilleure
organisation possible pour démon-

trer qu’il fait partie des meilleurs
joueurs au monde ou plutôt qu’il est
le meilleur joueur au monde”, a in-
diqué Ronald Koeman sur le site de
l’UEFA.

«Je suis allé chez Léo et lui
ai parlé de son avenir»

Lors du dernier mercato d’été,
l’attaquant du FC Barcelone Lionel
Messi était très proche de rejoindre
Manchester City en Premier
League. Finalement, l’attaquant ar-
gentin, après un long feuilleton sur
son avenir et un combat juridique
entre les avocats du club et du
joueurs, a décidé de rester au Barça
pour cette nouvelle saison. Dans un
entretien accordé à la chaîne NOS,
l’entraîneur des Blaugrana Ronald
Koeman évoque les coulisses des
négociations «Après avoir signé ici
en tant qu’entraîneur, j’ai immédia-

tement contacté Leo.cJe suis allé
chez lui et lui ai parlé de son avenir.
Il était clair sur son mécontente-
ment. En fin de compte, cela a bien
fonctionné et à partir du moment
où il m’a dit qu’il restait, il a fait tout
ce que j’attendais de lui”, a dévoilé le
technicien néerlandais.

«Barcelone, c’est ma
maison»

Avant de revenir sur son amour
pour la ville de Barcelone, sa
deuxième maison : “Oui, c’est sûr,
chaque fois que j’ai pu venir à Bar-
celone, je me suis senti comme à la
maison. Ce n’est pas facile d’avoir
deux villes de cœur. Je suis néerlan-
dais, mais disons que je suis aussi
un peu hispano-néerlandais, néer-
lando-catalan, parce que j’ai passé
un total de neuf ans ici, à Barce-
lone.”

FC BARCELONE 

«C’EST 
UN PLAISIR 
DE TRAVAILLER
AVEC MESSI»

KOEMAN

Avant d'être l'un des meilleurs athlètes
sur cette planète, Cristiano Ronaldo est
avant tout un fan de sport. Le Portugais
est une machine, et il reconnait ses ho-
mologues sportifs qui comme lui, savent
que le talent ne fait pas tout, et que pour
rester au sommet de son art, il faut se dé-
dier corps et âme à l'entraînement. À
l'image de CR7, Khabib Nurmagomedov,
champion des poids légers de l'UFC, est
une bête de travail. Le Russe s'entraîne
constamment pour rester le champion le
plus dominant de l'UFC. Invaincu à ce
jour, il combattra ce samedi à l'UFC 254,
pour tenter de conserver sa ceinture. Une
énième défense de titre, pour laquelle il
peut compter sur le soutien de Cristiano
Ronaldo. Sur un live Instagram, le Portu-
gais a affiché son soutien au Russe, répon-
dant à l'un de ses fans lui demandant de
pronostiquer l'issu du combat de samedi
soir. Cristiano Ronaldo n'a pas hésité une
seule seconde, et a répondu :
«Bien sûr, évidemment, Khabib
va gagner»

Cristiano Ronaldo n'est pas étranger
aux sports de combat. Le Portugais a déjà
été vu en compagnie d'Anthony Joshua,
champion du monde des poids lourds en
boxe, ou encore Conor McGregor, ancien
double champion à l'UFC. Ce samedi 24

octobre, en main event de l'UFC 254,
Khabib Nurmagomedov marchera vers
l'octogone de l'UFC pour y rejoindre le
champion intérimaire de la catégorie des
poids légers, Justin Gaethje. Après Dustin
Poirier, c'est donc la deuxième fois que
Khabib doit combattre pour conserver sa
ceinture, et unifier la catégorie. Un com-
bat face à un adversaire au style similaire
à Conor McGregor ou encore Dustin Poi-
rier, deux combattants que le Russe a
combattu, et vaincu par soumission. Si
Justin Gaethje ne parvient pas à trouver
une solution face à la lutte de Khabib, l'is-
sue du combat pourra être la même.

COURBIS 
«SI NEYMAR AVAIT

JOUÉ DANS LES ANNÉES
60, IL SE SERAIT

RETROUVÉ SUR UNE
CHAINE ROULANTE»
Neymar pratique trop la pro-
vocation sur les terrains de

football. Selon le consultant
de RMC, Rolland Courbis,

l’attaquant du Paris
Saint-Germain n’aurait
pas pu jouer au foot-
ball dans les années

60…ou alors avec une
cheville en moins

«Neymar à
l’époque de Pelé
dans les an-
nées 60, il

finit
dans un
fauteuil
roulant !
Je n’ai jamais vu Pelé
chambrer ou vouloir ri-
diculiser quelqu’un. Il a

encore des progrès à
faire. J’espère aussi que
l’entraîneur et le sélec-

tionneur cherchent à lui
faire comprendre qu’il

ne peut pas faire un ex-
ploit à chaque fois qu’il

touche le ballon. Cela évi-
tera certaines blessures…”,
a indiqué l’ancien coach de

l’OM sur RMC.

PSG

DOSSIER 

DIVERS 

RONALDO SOUTIENT KHABIB ! 

Klopp, Flick, Tuchel...
POURQUOI LES COACHS 

ALLEMANDS DOMINENT L'EUROPE

Historiquement pourtant, les
techniciens allemands n'ont pas
toujours fait rêver. Pendant plus de
cinq décennies après-guerre, le
football germanique a été syno-
nyme de football de combat: ga-
gner les duels était l'alpha et
l'omega des consignes des coachs.
Le mot "tactique" était quasi-in-
connu. La révolution est arrivée
par Jürgen Klinsmann, l'ancien at-
taquant bombardé sélectionneur
national pour préparer le Mon-
dial-2006 en Allemagne. Klins-
mann et son adjoint Joachim Löw,
son futur successeur, incarnent
alors une nouvelle génération
d'entraîneurs: décontractés, à
l'écoute des joueurs, soucieux de
pédagogie avec les médias. En
quelques années, la Mannscha va
diffuser en Bundesliga sa philoso-
phie: une recherche d'un jeu à
forte intensité, mêlant possession,
travail défensif des dix joueurs de
champ, et "contre-pressing", cette
expression typiquement alle-
mande popularisée en France par
Tuchel (presser à la seconde même
où l'on a perdu le ballon, pour le
récupérer et jouer très vite vers le
but avant que l'adversaire ne
puisse se réorganiser). Les mé-
thodes? Une exploitation systéma-
tique des données, pour analyser
les matches et peaufiner la condi-
tion physique des joueurs. Et la
création d'une véritable culture
tactique, avec l'assimilation par les
jeunes joueurs de plusieurs sys-
tèmes, parfois utilisés au cours
d'un même match, comme le fait
Tuchel au Paris SG.

Comparés à Guardiola
Jürgen Klopp (Liverpool),

Hansi Flick (Bayern Mu-
nich), omas Tuchel

(Paris SG) et Julian
Nagelsmann (Leip-
zig) sont les héri-
tiers de cette
époque. L'aîné du
quatuor est Flick,
55 ans, arrivé au
sommet sur le tard,
après avoir long-
temps été adjoint

de Joachim Löw en
équipe nationale. Le
cadet est Julian Na-

gelsmann, 33 ans,
qui a au contraire
battu des records
de précocité: plus

jeune entraîneur d'une équipe de
première division d'un grand
championnat européen à 28 ans,
plus jeune entraîneur d'un match
de Ligue des champions à 31 ans
avec Hoffenheim, plus jeune
demi-finaliste de la Ligue des
champions à 33 ans, avec Leipzig.

Klopp a 53 ans, Tuchel 47.
L'entraîneur du PSG, comme

Nagelsmann d'ailleurs, a parfois
été comparé à Pep Guardiola, pour
sa minutie tactique. "Tuchel aime
un football organisé par positions,
c'est le ballon qui se déplace et le
joueur doit être dans ses zones dé-
terminées pour le trouver. Il n'a
rien à voir par exemple avec Mar-
celo Bielsa, un entraîneur qui fa-
vorise aussi le jeu offensif, mais qui
recherche un football en mouve-
ment continu, où tu dois casser les
lignes, aller chercher le ballon toi-
même", expliquait récemment
Ander Herrera, joueur du PSG.

"18 touches différentes"
Klopp et Flick, eux, laissent plus

de liberté à leurs joueurs, tout en
créant un cadre rigoureux pour
conserver l'équilibre de l'équipe:
"Notre jeu n'avait pas été aussi bien
organisé depuis Pep Guardiola"
(2013-2016), apprécie d'ailleurs
omas Müller, qui a vu défiler
neuf techniciens dans sa longue
carrière au Bayern.

L'obsession du détail est
un autre point commun de
ces quatre hommes.

Klopp, par exemple, n'hésite pas
à spécialiser des coaches pour tra-
vailler les coups de pied arrêtés,
ou... les touches. "Nous sommes
bien plus concentrés sur ces as-
pects et les résultats sont remar-
quables", se félicite-t-il, "quand les
gens parlent de touche, ils imagi-
nent qu'on envoie un long ballon
pour la tête de quelqu'un. Non. On
a 18 touches différentes selon les
zones..." L'autre point commun
entre Klopp, Flick et Tuchel, s'il
n'est pas spécifiquement allemand,
est cependant un gage de réussite:
tous les trois sont très proches de
leurs joueurs et s'efforcent de créer
un état d'esprit à la fois stimulant
et rassurant, sans mettre publique-
ment leurs joueurs en difficulté.
Nagelsmann, plus impétueux, n'a
pour l'instant pas toujours été
aussi protecteur avec ses hommes.
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Charade
-Mon Premier est
une reine berbère
-Mon second manque
d’intelligence
-Mon tout est une
maladie chronique

 

7 1 5 2
5 8 7 9

1 3 7 5
2 6 4 9

1 9 4 3
3 6 2 9 5
8 3 5 7

5 9 4 1 6
9 3 8 4

Le saviez-vous ?

M
ot
s 
ca
ch
és

Mots croisés

Sudoku

Mots fléchés

Da
ns
 q
ue
l f
ilm

 ?

Quelle nation parmi ces quatre
n’a remporté qu’une seule

Coupe du monde ?

Hum    ur…
ww 8 personnes d’un douar décident
d’aller rendre visite à leurs voisin aâmi
Messaoud, hospitalisé il y a 3 jours
dans l’hôpital de la ville à 150 km.
Pour cela ils sollicitent un gars du vil-
lage qui possède un minibus pour qu’il
les emmener. Le chauffeur, connu
pour être radin, saute sur l’occasion
pour leur réclamer 2000 DA chacun,
malgré ce prix exagéré, les pauvres
hommes étaient obligés d’accepter.
Avant de démarrer le chauffeur
s’aperçoit qu’il y a une place vide et
demande aux passagers d’attendre un
peu en espérant que quelqu’un d’autre
vienne. Furieux les 8 personnes ordon-
nent au chauffeur de démarrer immé-
diatement. Après avoir parcouru
quelques mètres le chauffeur à tra-
vers le rétroviseur a vu un jeune qui
courait en essayant de rattraper le
bus. Très heureux le chauffeur
freina, et lorsque le jeune se rappro-
chait du bus, les passagers exhortent
le chauffeur de démarrer et de ne pas
prendre cet individu connu pour porter
la poisse : « Hada mjonass ou ma-
ghouss, rouh amchi wala kachma yas-
ralak fe trig. »
Le chauffeur qui ne pensait qu’à em-
pocher encore 2000 DA s’arrêta quand
même et ouvrit la portière permettant
au jeune homme de monter. Ce dernier
monte et s’adresse aux passager : «
Ahabatou mel bus ; 3ami Messaoud
khraj me sbitar. »
Maintenant c’est le chauffeur qui est
hospitalisé.

Hamdine Mohamed Saïd,
plus connu à l’époque sous
le sobriquet de « Saïd la co-
lonne » est un enfant de
Tixeraine (Bir Mourad
Rais) où il naquit en 23 sep-
tembre 1928.

Il était déjà connu pour
son courage et son opposi-
tion à l’administration colo-
niale dès son jeune âge. Il
s’intégra rapidement au
groupe que dirigeait deux
autres grands héros de la ré-
volution, Debbih Cherif et
Ramel, et fut un fidaï exem-
plaire de courage et de pa-

triotisme.
Avant de rejoindre le ma-

quis, il vécut une longue pé-
riode à la Casbah et il fut
l’auteur de grandes opéra-
tions de FIDAI, ce qui lui
valut d’être activement re-
cherché par les forces colo-
niales qui le considéraient
comme très dangereux. 

le 29 décembre 1959, dans
la région de Soumaâ
(Blida), Said Hamdine
tomba au champ d’honneur
après plusieurs heures d’af-
frontements avec les paras
français.

Détente

• ALCARAZ
• CASONI
• CAVALLI
• COURBIS
• GOURCUFF
• HALILHODZIC
• LAVAGNE
• LEDUC
• LEEKENS
• PIGULEA
• RABIER
• RAJEVAC
• RAJKOV
• ROGOV
• RăDULESCU
• WASEIGE

l HORIZONTALEMENT
[1] Ancien footballeur
international algérien [2]
Footballeur international anglais
- club de foot de Médéa [3]
Monnaie américaine - en haut en
anglais [4] Négation - sauce
italienne [5] Entreprise
algérienne spécialisée dans la
fabrication de produits audio et
vidéo - bus [6] Tribunal
correctionnel - couleur [7] Pareil
- pays d’Asie [8] Incommodées

lVERTICALEMENT
[A] Parking à Alger-Centre [B]
Carburant [C] Système d’études
universitaires - société coréenne
[D] Article défini - petite
entreprise [E] Vibration -
boisson alcoolique [F] Dispute
[G] Condiment [H] Introduits
dans un pays

1-La première
société du
textile
2-Les Red
Devils
3-Equipemen-
tier de la JSK
4-Magasine
de bande
dessinée
5-Chirurgien
de la
révolution

6-Ancienne athlète
7-Le chef de l'offensive du 20 Août
1955
8-Connue pour être l’écrivaine la
plus lue dans le monde arabe
9-Etablissement de collecte des
ordures
10-Cœur historique de la ville de
Constantine
11-Ecriture bèrbère
12-Fief de l'USMA
13-Plat chaoui célèbre
14-Les hommes bleus
15-Le surnom de la reine Dihya

« Tant que nous sommes en vie, nous
ne quitterons jamais le pouvoir »

Qui a dit ?

QCM

Devinette

➥

1-Allemagne
2-Angleterre
3-Argentine
4-Uruguay 

L’image du jour

Je suis entre
188 et 190,
mais je ne
suis pas 189.
Qui suis-je ?

De qui s’agit-il ?

So
lu
ti
on
s

Sudoku n°011

367159482
425836719

143987526
278564931

819472653
734628195
681395274
592741368
956213847

MOTS CROISÉS

QCM

DEVINETTE

QUI A DIT

CHARADE

DE QUI S’AGIT-IL ?

DANS QUEL FILM ?MOTS FLÉCHÉSSUDOKU

ANGLETERRE 

LE MOT « ET »

ABDELKADER HADJAR

DIABÈTE (DIHYA-BÊTE)

ALBERT EBOSSÉ

CHRONIQUE DES ANNÉE
DE BRAISE

1-Sonitex
2-Manchester
3-Macron
4-M’quidech
5-Mentouri
6-Boulmerka
7-Zighout
8-Mosteghanemi
9-Netcom
10-Cirta
11-Tifinagh
12-Soustara
13-Bounarine
14-Touaregs
15-Kahina

SAÏD HAMDINE, LE ALI 
LA POINTE DE TIXERAÏNE

Un ex - joueur
de la JSK
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MAHREZ VEUT
CONFIRMER
CONTRE PORTO 

Manchester City ac-
cueillera ce soir le FC
Porto pour cette pre-

mière journée de la
phase de poules de la

Ligue des
champions.

Titulaire
lors des

deux der-
nières sor-

ties avec les
Citizens, le

capitaine
d’équipe de l’EN Riyad

Mahrez devrait com-
mencer le match d’entrée.

Une occasion de confir-
mer sa belle performance
sortie contre Arsenal, sa-
medi en Premier League. 

Soudani incertain
face à l’OM

L’Olympiakos sera de-
vant une belle opportu-

nité de commencer cette
prestigieuse compétition

par une vic-
toire

lorsqu’elle
accueillera

ce soir
l’Olym-

pique de
Marseille.

Revenu de blessure, Hilal
Al Arbi Soudani qui a re-
joué samedi contre Atro-

mitos reste incertain.   

Une première 
très attendue pour

Bensebaini
Ce soir pour son re-

tour en Ligue des cham-
pions, le Borussia

Mönchengladbach se
rendra à Milan affronté
l’Inter blessé après son
derby perdu contre le

Milan AC samedi. Relé-
gué sur le

banc pour
respirer un

petit peu,
l’Algérien

Ramy Ben-
sebaini est

annoncé de
retour pour

le compte de ce premier
match des poules contre

L’Inter. Une première
dans cette compétition
pour l’ex-Rennais et du

Paradou  

ATAL ET BOUDAOUI
DANS LE GROUPE

NIÇOIS 
Pour cette
première

journée de
l'Europa

League, l’en-
traîneur de

l’OGC Nice,
Patrick Vieira, convoqué
son duo algérien Youcef

Atal- Hichem Boudaoui,
tous les deux revenus de
blessure. Ils seront donc
le groupe des 24 joueurs

retenus pour ce voyage
prévu jeudi face au Bayer

Leverkusen.  

LIGUE DES CHAMPIONS 

EUROPA LEAGUE 

OUADDOU «BENNACER
REPRÉSENTE BIEN L’ALGÉRIE 

SUR LA SCÈNE MONDIALE»

Tout d’abord, félicitations pour
votre désignation à la tête du MC
Oujda, votre réaction ?
Je voudrais saluer l’ensemble des

Algériens, ainsi que tous les amou-
reux du football. Après, effectivement
je viens d’être nommé entraineur ma-
nager du Mouloudia d’Oujda. Je suis
donc très honoré de cette nomina-
tion. Je voudrais remercier le prési-
dent pour cette confiance et
l’ensemble des gens de cette ville qui
m’ont souhaité un bon accueil.

Quels sont les objectifs convenus
avec votre nouvelle équipe ?

J’espère d’abord leur rendre cette
confiance placée en moi en leur
construisant un club avec des fonda-
tions solides qui pourra performer
dans le futur et puis essayer de déni-
cher et sortir quelques bons joueurs.

Une nomination qui arrive
quelques jours après votre stage
avec la sélection algérienne en
Autriche, parlez-nous un peu de
ce séjour passé avec les Verts.
Pour tout vous dire, je devais re-

joindre l’Equipe nationale cham-
pionne d’Afrique au mois de mars
passé mais malheureusement il y a eu
ce coronavirus qui a retardé mon ar-
rivée. J’étais impatient de rejoindre
cette grande équipe et ce groupe for-
midable, champion d’Afrique. J’avais
déjà une bonne impression sur cette
équipe et j’ai pu la confirmer durant
ce dernier rassemblement. 

Qu’est-ce que vous avez découvert
?
J’ai découvert une

équipe qui présentait  des
valeurs de loyauté, d’ab-
négation et de travail. A
vrai dire, je ne me suis pas
trompé sur mon impres-
sion car en la vivant cette
expérience de l’intérieur,
ce groupe dirigé par mon
ami Belmadi était un
groupe valeureux qui véhicule des va-
leurs de loyauté sur et en dehors du
terrain.

C’est pour vous un stage de for-
mation réussi donc…
Ah oui ! J’ai passé vraiment une se-

maine de formation extraordinaire,
tant sur le plan  humain que sportif.
Je réitère mes remerciements au pré-
sident Zetchi et à Djamel Belmadi
sans qui je n’aurai pas pu réaliser ce
stage. Pour tout vous dire, ce n’est pas
encore fini, je serai de retour le mois
de mars Inch’Allah en Algérie. J’espère
seulement que ce problème de coro-
navirus sera bientôt fini pour vivre
cette ambiance unique.

Vous avez côtoyé Djamel Belmadi
en tant que joueur puis comme
entraineur, avez-vous un jour
pensé que Belmadi allait devenir
ce coach capable de mener l’Algé-
rie sur le toit africain ?
Djamel Belmadi, on ne se connais-

sait pas bien avant personnellement.
La première rencontre avec lui était à
Valenciennes comme joueur. On s’est

très vite entendus et
avons noué des rapports
fraternels. La collabora-
tion s’est poursuivie à
Lekhwiya et c’est là que
j’ai découvert l’instinct
d’un grand entraineur.
Quand il m’avait recruté,
cette équipe venait de
monter en Division 1, et
vous savez ce qu’il m’a
dit ?

Il vous a dit quoi ?
Il m’a dit, l’objectif du club, c’est de

terminer parmi les quatre premiers,
mais moi, avec le groupe que je vais
monter, je veux gagner le champion-
nat. Je l’ai regardé et je lui ai dit : Mais
tu rigoles Djamel ou quoi ! L’Equipe
vient de monter en Division 1 et tu
veux passer devant Al Sadd, Al Ghar-
rafa et Al Rayan ?  Il m’a répondu :
Non, je ne suis pas fou, avec toi, Din-
dane Arouna et Koné, on va monter
une équipe qui va aller gagner le
championnat. Finalement, après une
année de travail sérieux, Djamel a
réussi à mettre en place un cadre de

travail propice basé sur l’humilité,
l’honnêteté  et la loyauté. C’est ainsi
qu’il a réussi à gagner le championnat.
D’ailleurs, lorsqu’il a été désigné en-
traineur national, certains ont émis
des réserves, c’est normal, mais je suis
intervenu pour déclarer que l’Algérie
a recruté futur entraineur champion
d’Afrique et le futur meilleur entrai-
neur d’Afrique. Wallah, c’est ce que
j’avais écrit dans mon commentaire.  

Bennacer qui a aussi du sang ma-
rocain se distingue en sélection et
au Milan AC, comment l’avez-
vous trouvé dans le groupe pen-
dant votre stage ?
Ismael est un garçon formidable,

sur le plan humain, c’est un type avec
beaucoup d’humilité, travailleur qui a
envie de progresser et se surpasser.
C’est un joueur qui aime
son pays et porte l’Algérie
dans son cœur, sinon, s’il
continue comme ça avec le
même sérieux, il peut
Inch’Allah devenir un très
grand joueur sur le mon-
dial et bien représenter
l’Algérie sur la scène mon-
diale. Je pense qu’il est
dans un grand club mais il peut en-
core passer un palier. 

Vous êtes issu de l’émigration,
comprenez-vous le choix de cer-
tains joueurs qui hésitent à opter
pour leur pays d’origine ?

Je ne peux pas critiquer le choix de

ces joueurs qui optent pour leur pays
de naissance car c’est un choix intime.
Ce que je peux dire par contre est que
c’est une sensation indescriptible que
de porter le maillot de son pays d’ori-
gine notamment lorsque  tu entends
l’hymne national. C’est une sensation
incontrôlable. Je prends comme
exemple le match de l’Algérie joué à
Lille contre la Colombie. C’est
quelque chose d’unique.  

Après avoir fini le stage, vous
avez mis sur vos comptes sur les
réseaux sociaux « merci à mes
frères, les Hommes ». Pourquoi
cette expression ?
Je peux vous dire qu’effectivement

l’Algérie a pris une place particulière
dans mon cœur. Je pourrai dire allez
plus loin, l’Algérie a pris la place de la
France dans mon cœur. C’est mon
deuxième et la France restera le troi-
sième. 

Pourquoi ?
Parce que je me reconnais dans ses

valeurs de fraternité, de loyauté et de
fierté. Les Algériens ont le « nif » de
la fierté et c’est très important. Quand
j’ai intégré cette équipe pour poursui-
vre ma formation, j’ai pu découvrir
cela de l’intérieur. J’ai vu des gens fiers
et c’est ce que je veux garder ça je le
redis c’est très important dans la vie
d’un groupe. 

Et pourquoi vous dites les Algé-
riens « les Hommes » ?
Parce que c’est des gens valeureux.

Quand ils ont une mission ils l’ac-
complissent jusqu’au bout. C’est-à-
dire lorsqu’on décide d’affronter une
mission, on fonce, il n’y a pas de
marche arrière, on y va tous ensem-
ble. 

Merci Abdeslam, on vous laisse le
soin de conclure…
Je tiens à remercier tout le peuple

algérien pour les messages d’encoura-
gements qu’ils m’ont envoyés à travers
les réseaux sociaux. Je n’oublierai ja-
mais leurs messages  de soutien.
Jusqu’à la fin de ma vie, l’Algérie vi-
brera dans un côté dans mon cœur.
J’espère un jour affronter Djamel mon
mentor qui est aussi l’un des meilleurs
entraineurs au monde. 

Peut-être à la tête de la sélection
marocaine ?

Pour le moment, je n’y
pense pas trop, je veux
d’abord réussir mon cha-
lenge avec le MC Oujda.
Je veux rendre ses lettres
de noblesses et que ce
club continue à briller
dans le championnat ma-
rocain avec beaucoup de
fierté. 

Merci encore et à la prochaine.
C’était un plaisir et merci de m’avoir

donné cette opportunité de m’adres-
ser aux Algériens et à tous les amou-
reux du football 

Entretien réalisé par Moumen Ait
Kaci Ali 

L’ancien capitaine d’équipe
des Lions de l’Atlas Abdeslam
Ouaddou se confie en exclu-
sivité au Buteur pour revenir
sur le dernier stage de forma-
tion qu’il avait passé avec la
sélection nationale en Au-
triche. Ebahi par l’ambiance
des Verts, le successeur d’Ab-
delhakim Bencheikh à la tête
de la barre technique du MC
Oujda revient sur son amitié
avec Belmadi et nous livre
plein d’anecdotes sur le sé-
lectionneur national, son an-
cien équipier à Valenciennes,
puis entraineur à Lekhwiya. 

«LES ALGÉRIENS, LES HOMMES, 
ILS N’ONT PAS DE MARCHE ARRIÈRE» 

«JE SERAI À
ALGER LE MOIS
DE MARS POUR
UN AUTRE STAGE
AVEC LES
VERTS» 

«L’ALGÉRIE A
PRIS LA PLACE
DE LA FRANCE
DANS MON
CŒUR»
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